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Beyond the Universe IV 
 

ANLEITUNG ZUR FLUGVORBEREITUNG FÜR DEN PHÖNIX 

 

 

WIDMUNG 

ICH BIN Esu Jesus Sanda. Ich bin im Dienst für den Heiligen Gott des Lichtes, dem 

Unendlichen EINEN. Ich bin ein spiritueller Wächter, verantwortlich für die geistige 

„Graduierung“ eurer menschlichen Spezies auf der Erde Shan. Ich komme mit den VIELEN 

von Gott, um sein Königreich und Seine verlorenen Lämmer zurückzugewinnen. 

 

Ich widme dieses Buch der Lehren all jenen KINDERN der Welt, die die Freude und Hoffnung 

als Triumph der Gottgefälligkeit über die Dunkelheit der bösen Domäne bringen. Eure Kinder 

sind die Schätze eurer Spezies, und deshalb muss nicht EIN Kind in unvorsichtige Hände 

gegeben werden, wenn eure Spezies sich von ihrer primitiven geistigen Dunkelheit ins Licht 

des WISSENS bewegt. 

 

Kleine Kinder tragen natürlich „das Licht“ innerhalb, außer wenn es (das Licht) 

vorübergehend von der Härte und Ignoranz der „Wächter“ des Kindes gelöscht wird. 

trotzdem bleibt das Flimmern immer für den Willen des Kindes übrig, wieder erlaubend, hell 

zu strahlen. Wie ermutigt ihr ein Kind? Wie entmutigt ihr ein Kind? Welche „Sünden“ 

übertragt ihr wie ein Gewicht um ihre Schultern von euren „Wächtern“, die warten, um es 

an eure Kinder weiterzugeben? 

 

DEN KINDERN DER WELT GEBE ICH MEINE DEMÜTIGE EHRE, LIEBE UND ANERKENNUNG, 

DENN, WENN IHR „ERWACHSENEN“ ES ERLAUBEN WÜRDET, WÜRDEN EURE KINDER EUCH 

INS KÖNIGREICH DES HIMMELS INNERHALB EURER FÜHREN. 

So sei es und Selah. 

 

 

 

Dr. Qmara 
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Christ Michael von Nebadon (CM)  

Christ Michael ist ein Paradies Schöpfersohn, geschaffen vom Ewigen Vater und dem Ewigen Sohn. 

Seine Identität als Schöpfersohn prädestinierte ihn zum Schöpfer eines eigenen Universums, unseres 

Lokaluniversums von Nebadon, das in der Peripherie des großen Universums liegt. Alle Schöpfersöhne 

werden Michaele genannt, (vgl. „El Machal“, der Allerhöchste) dazu hat jeder seine individuelle 

Namenskennung, die in diesem Fall Christ/Christ Michael lautet. Christ Michael ist erst seit ca. 2000 

Jahren vollständig souverän über sein Universum. Durch die 7. Selbsthingabe als Jesus von Nazareth 

(gemeinsam im gleichen Körper mit Esu Immanuel Kumara als Navigator) auf einem Planeten der 

Luziferrebellion erlangte er vor dem Ewigen Vater den Rang des Souveräns von Nebadon. Christ 

Michael gilt unter den Schöpfersöhnen als sehr risikofreudiger und unkonventioneller Schöpfersohn, 

der die Tendenz besitzt, neue Wege zu beschreiten. Sein vollständiger Name ist übrigens um vieles 

länger und würde auf Papier wohl eine halbe Seite einnehmen. Dieser Name wird im Urantia Buch 

nicht offenbart. Er nennt sich einfach Christ Michael, bzw. CM, Aton, Hatonn, oder auch George, und 

manchmal auch in seinem reichhaltigen Humor „Big Cheese“. 

 

Esu Immanuel Kumara - Sananda  

Esu ist der Sohn von Sanat Kumara und bekleidet den Rang eines Mächtigen Botschafters. Er ist ein 

Sternenkrieger erster Güte, erprobt und erfahren, und er diente Christ Michael in der Inkarnation als 

Jesus, wo er in einer Doppelinkarnation mit CM im Körper von Jesus seinen Erfahrungsschatz auf 

materiellen Welten zur Verfügung stellte. Er trägt den Titel „Sananda“, unter dem er als 

„aufgestiegener Meister“ bekannt ist. Sananda bedeutet „Eins mit Gott“. In den kommenden ca. 1000 

Jahren des Neuen goldenen Zeitalters hat er das Amt des planetaren Fürsten auf der materiellen Ebene 

inne. Er ist definitiv verkörpert und wird wieder sichtbar auf der Erde sein. Sein weibliches 

Komplementär ist die Aufgestiegene Meisterin Lady Nada, die damals als Maria Magdalena verkörpert 

war. 
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WIDMUNG 
 

ICH BIN Esu Jesus Sanda. Ich bin im Dienst für den Heiligen Gott des Lichtes, dem Unendlichen EINEN. 

Ich bin ein spiritueller Wächter, verantwortlich für die geistige „Graduierung“ eurer menschlichen 

Spezies auf der Erde Shan. Ich komme mit den VIELEN von Gott, um sein Königreich und Seine 

verlorenen Lämmer zurückzugewinnen. 

 

Ich widme dieses Buch der Lehren all jenen KINDERN der Welt, die die Freude und Hoffnung als 

Triumph der Gottgefälligkeit über die Dunkelheit der bösen Domäne bringen. Eure Kinder sind die 

Schätze eurer Spezies, und deshalb muss nicht EIN Kind in unvorsichtige Hände gegeben werden, wenn 

eure Spezies sich von ihrer primitiven geistigen Dunkelheit ins Licht des WISSENS bewegt. 

 

Kleine Kinder tragen natürlich „das Licht“ innerhalb, außer wenn es (das Licht) vorübergehend von der 

Härte und Ignoranz der „Wächter“ des Kindes gelöscht wird. trotzdem bleibt das Flimmern immer für 

den Willen des Kindes übrig, wieder erlaubend, hell zu strahlen. Wie ermutigt ihr ein Kind? Wie 

entmutigt ihr ein Kind? Welche „Sünden“ übertragt ihr wie ein Gewicht um ihre Schultern von euren 

„Wächtern“, die warten, um es an eure Kinder weiterzugeben? 

 

DEN KINDERN DER WELT GEBE ICH MEINE DEMÜTIGE EHRE, LIEBE UND ANERKENNUNG, DENN, WENN 

IHR „ERWACHSENEN“ ES ERLAUBEN WÜRDET, WÜRDEN EURE KINDER EUCH INS KÖNIGREICH DES 

HIMMELS INNERHALB EURER FÜHREN. 

So sei es und Selah.  
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EINFÜHRUNG 
 

ICH BIN ATON. Mit dem Stolz eines „Vaters“ führe ich dieses geliebte JOURNAL der Lehren in liebevoller 

Arbeitsgemeinschaft mit Esu Sananda und Druthea. Jedes bietet sich selbst an, um das Ganze 

abzuschließen und die Balance der Liebe und des Mitgefühls, der Geduld, Disziplin, Hoffnung zu 

bekommen, und die Einblicke bieten an und präsentieren eine Inspiration für alle, die an diesem 

herrlichen Bankett teilhaben werden. Der Name des JOURNALS ist 

 

PRE-FLIGHT INSTRUKTIONEN FÜR DEN PHÖNIX, Volum I. 

 

Dieser Inhalt enthält viele Lehren zur Unterstützung für jeden Einzelnen, um ausgleichende 

Umwandlung des Selbst zu erreichen, was euch, wenn ihr es erfolgreich erreicht ermöglichen wird, 

eure letzten „Prüfungen“ zur „Graduierung“ in höhere geistige Dimensionen zu bestehen. 

 

Die Arbeits-Partnerschaft zwischen einem Meister-Lehrer und einem Schreiber muss synergistisch 

werden, um das Meisterwerk der Liebe zu schaffen, das die gewünschten Auswirkungen des 

ausgleichenden WORTES schafft. Dies wird für einen unerfahrenen Schreiber nur mit großer Sorgfalt, 

Geduld und nährend durch einen Lehrer erreicht. Seid euch bewusst, ihr Lieben, dass die Arbeit dieses 

Paares nicht erst vor zwei Jahren, vor den PHÖNIX OPERATOR ARBEITS-HANDBUCH begann. Die 

Ausbildung begann bereits vor diesem Lebensstrom von Druthea. 

 

Sananda ist ein vorsichtiger, wachsamer und sogar fürsorglicher Lehrer für sie gewesen. Druthea selbst 

glaubt, dass es nichts mit einem kurzen Wunder zu tun hat, dass sie fähig ist „zu empfangen“ und in 

dieser Weise „zu schreiben“. Ihre „Fallen“ und „Tests“ schienen außergewöhnlich schwierig und es hat 

Momente gegeben, da es schien, dass sie nicht in ihren Dienst einsteigen würde. Ach, sie hat IMMER 

um Hilfe gebeten, während das Gehen für sie sehr hart wurde, und als ihre Last genug für sie 

angehoben wurde, konnte sie atmen und ihr Problem ausarbeiten. Dies ist eine Erinnerung für euch 

alle, Meine Chelas, es ist niemals zu spät, um Hilfe zu bitten. Erinnert euch einfach, auf eure Führung 

ZU HÖREN und mit ihr ZU WIRKEN. 

 

Ich möchte mit euch ALLEN einen kostbaren Brief teilen, bei dem Druthea weinte, sodass sie kaum 

lesen konnte. Die Reife und die Liebe dieses Kindes sind eine Inspiration für ALLE Erwachsenen, die 

sich manchmal fragen ob die es die Anstrengungen wert ist, einen kranken und sterbenden Planeten 

und die Menschen in die Balance zurückzubringen. 
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3. April 1992 

 

Lieber George, 

 

ich bin froh, dass ich mit euch am Telefon sprechen konnte. 

 

Ihr wisst, ich bin 11 Jahre alt. Ich habe 2 ältere Schwestern, die Chesa und Choli genannt werden. Ich 

habe auch Brüder: Chalen, Chait und Chance. Wir wurden alle zuhause geschult. Wir älteren Kinder 

lasen die Journale und den Liberator. Ich bin fast mit „ICH BIN SANANDA“ fertig. 

 

Es verletzt uns wirklich, wenn Menschen falsche und verletzende Dinge über euch und eure Ehefrau 

und Kommandanten Hatonn und das Phönix-Material sagen. Wisst bitte, wie sehr meine Familie es 

schätzt, die Wahrheit zu lernen und uns in Balance mit Gott zu bringen. 

 

Vor ungefähr 4 ½ Jahren wurden wir aus der Mormonen-Kirche herausgeführt. Meine Mamma und 

Vater folgten der Richtung Gottes innerhalb und verließen die Kirche, nahmen uns Kinder aus der 

öffentlichen Schule heraus und verließen unser Haus, unsere Freunde und mein Vatis seine Arbeit. 

Wir zogen nach Utah um und blieben dort ein Jahr, bevor wir nach Montana zogen. Wir haben eine 

wunderbare Reise gehabt als wir lernten, dem Gott innerhalb unserer zuzuhören. 

 

Ich möchte mit euch eine Erfahrung teilen, die ich in einer Nacht hatte, während ich „E. T. Nach 

Hause Telefonieren“ gesehen hatte. Ich hatte eine Vision, dass ich in einer Wiese war und ein helles 

Licht erschien. Ich erkannte dann, dass es ein Sternenschiff war. Aus dem Sternenschiff kam ein 

Mann der sagte, „ICH BIN SANANDA“, und er nahm mich an meine Hand und führte mich ins 

Sternenschiff. Wir flogen zum Himmel hinauf und kamen dann wieder zurück. Er sagte „Auf 

Wiedersehen“. Ich hatte so ein wunderbares Gefühl. Seine Augen waren wie auf seinem Bild, aber 

seine Haare waren kurz und er hatte keinen Bart, auch war er anders gekleidet. Ich hatte niemals 

zuvor eine so wunderbare Erfahrung. 

 

Meine Mamma und mein Vater planen zwei eurer Seminare im August in Montana. Wir möchten 

alles tun um anderen zu helfen und mehr. Wir alle lieben euch und beten zu Gott und das Licht, um 

zu gewinnen. 

 

Wir lieben es, nachts alle Sternenschiffe an unserem Himmel zu beobachten. 

 

In Liebe, Channing. 
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Gut, kostbarer Channing, Druthea möchten deinen Brief hier in FREUDE und demütiger Würdigung 

herausgeben, damit andere Menschen im Geist emporgehoben werden können, danke kleiner Spatz, 

für das Teilen mit uns. Du und deine ganze Familie, meine kostbaren Kinder, werden tatsächlich von 

Mir gesegnet, euch sicher innerhalb meines Schildes ausruhend. 

 

Dieser Inhalt enthält viele ANWEISUNGEN für das Einsteigen in DAS PHÖNIX-Sternenschiff. Ich freue 

mich, es euch vorzustellen, fördert die Kinder, denn es geschieht bald, dass ich euch ALLE auf meine 

Flügel sammeln werde, damit ihr in GLORIE und STRAHLEN aufsteigen könnt. 

 

Und es gibt mehr, das kommt…, vielleicht hört IHR eure Führung schon? Fürchtet euch nicht, wenn 

ihr nichts hört, so sicher wie die Nacht dem Tag folgt, wird jeder DER ES WÜNSCHT sie hören und DAS 

LICHT innerhalb eurer sehen, und ihr werdet WISSEN, was ihr MACHEN müsst. Ich erwarte eure 

Entscheidung, damit ich die Tür öffnen kann, damit ihr in EHRE des liebevollen Dienstes durchgehen 

könnt. So sei es.  
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VORWÄRTS 
REC#1 HATONN 

 

9. April 1992 

 

„Der Mensch lebt nicht vom Brot alleine!“ und… „lasst sie dann Kuchen essen“. Es scheint, Chelas, dass 

ihr zu viel Kuchen gegessen den Maßstab des Lebens vergessen habt ~~ besonders das, was die Seele 

nährt. 

 

Wo ist Gott? Ist Er dort draußen irgendwo? Ist er in der örtlichen Kirche? Nein. Er ist innerhalb eurer 

Selbst, wo ihr ihn durch die Stille erreichen könnt, wo alles gehört und durch die Seele gesprochen 

wird, das IST, was ihr für euren Körper seid, nur eine Hülle für die Annehmlichkeit dieses wunderbaren 

geistigen Ausdrucks am physischen Ort. 

 

Gott ist AUCH „da drüben“, „dort draußen“, „dort unten“ und „dort oben“ ~~ überall bis in die Weiten 

des Universums und so nah, wie jede individuelle Zelle innerhalb eurer. IHR seid der GEDANKE von 

Gott im Ausdruck. 

 

Wenn dies alles denn so ist, warum werden dann die Doktrinen der Kirchen durch Menschen 

festgelegt, worin sie ihre Anweisungen des Geistes bekommen, erklären sie es euch nicht so? 

Offensichtlich, weil Menschen dann die Kontrolle ÜBER EUCH verlieren. Sie können euch nicht zum 

Zehnten zu ihren Kirchengebäuden, Kerzen oder Mitteilungen schaffen. Das sind nicht die Dinge von 

Gott ~~ es sind physische Dinge, für die MENSCHEN gemacht. 

 

Was wird euch also ins Königreich Gottes bringen? Offensichtlich wird es nicht von den Reichen des 

Physischen sein. Im Physischen kann nur der „Ausdruck“ der Absicht kommen. Es ist nur die „Absicht“ 

des Geistes des Menschen, innerhalb dessen die Maßnahme des Menschen sein wird ~~ zusammen 

mit den Aktionen, die als Resultat dieser „Absicht“ präsentiert werden. 

 

Warum kommt Minister um Minister und prangert das Phönix-WORT an? Weil es von Gott kommt und 

kein Beitrag von IHM (PREDIGER) benötigt. Es gibt keine Bindung zu ihnen ~~ keine Furcht noch Zwang, 

um euch in ihre Wege und sie in die Freiheit durch Weisheit und Wahrheit zu zwingen. Wenn ihr Weg 

DER Weg wäre, hätten sie keine Furcht vor eurem studieren ALL DESSEN, während ihr ALLE die 

WEISHEIT wahrnehmen und erkennen würdet. 

 

Das bedeutet, dass ihr GOTT und NICHT MENSCHLICHE KIRCHEN-GLAUBENSLEHREN wählen würdet, 

die von Menschen angelegt werden. 
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Gott ist absolute Liebe, aber ER hat euch mit der Fähigkeit geschaffen, eure eigenen Optionen zu 

treffen ~~ das, ihr Lieben, ist das Maß und die Prüfung: Welche Wahlen werdet ihr treffen? Gott 

brachte Gesetze für den Menschen für Seinen Ort der Erfahrungen hervor, damit er sich dort innerhalb 

seiner Welt ausbalanciert, WENN er bereit ist jenen Führern zu folgen und innerhalb des Kreises von 

Anweisung der Gesetze bleibt. Der Mensch ist mit Beginn des „Wählens“ aus Regeln und annehmbaren 

Richtlinien herausgekommen, in Regeln, die nichts mit der Wahrheit der Gesetze zu tun haben. 

„Wählen-in“ den Gesetzen bedeutet einfach das Annehmen von Aktionen durch wählen in größter 

Anzahl von „anderen“ Menschen und Selbst. Zum Beispiel Mord ~~ es scheint ganz angebracht einen 

Bruder hinzurichten, wenn genügend „andere“ der Ausführung zustimmen. Aber was ist mit dem 

Hingerichteten? Wo sind seine Rechte innerhalb Gottes? 

 

Was sind Kirchen-„Doktrinen“? Nichts als die Wahl von Richtlinien für eine Gruppe, die diese 

besondere „Ordnung“ bedienen oder „schlagen“ würden und nichts davon hätte mit Gottes Geboten 

zu tun. Der Methodisten-„Kult“ ist nichts anderes als der Satanische „Kult“, wenn ihr in der Definition 

explizit seid. Beides sind „Gruppen“, die in einem allgemeinen Zweck erfasst sind. 

 

Gott gab auch an Seine Menschliche Schaffung das wunderbarste Geschenk aller Geschöpfe ~~ die 

Fähigkeit logisch zu schlussfolgern, zu denken und durch seine eigenen freiwilligen Wahlen zu handeln. 

Folgt ihr den Regeln eines Menschen, oder folgt ihr der Wahrheit, mit der jeder individuelle physische 

Körper-Ausdruck geboren wurde, ebenso wie er mit der Fähigkeit zu atmen geboren wurde? 

 

WAS MACHT IHR IN DUNKELHEIT UND IM GEHEIMEN? IST DAS INNERHALB DER GESETZE VON GOTT? 

SUCHT SORGFÄLTIG NACH DER ANTWORT IN DEN RESTLICHEN AKTIONEN EURER ENDLOSEN REISE. 

 

Außerirdische? Werdet ihr erschreckt sein und entscheiden, ob ihr an Außerirdische glaubt oder nicht? 

Warum? Wer sagt‘s denn? Wenn ihr an Gott glaubt, glaubt ihr auch an Außerirdische! Ihr seid auf 

einem Planeten genauso sicher aufgehoben, wie ein Häftling in einer Zelle von San Quentin. Ihr 

behauptet weiter, jemand „irgendwo“ dort draußen anzubeten. Gott in Gestalt eines Mannes, der 

irgendwo dort draußen aufgestiegen war ~~ zu einem Ort für euch vorbereitend ~~ gut, ist es das? Die 

Fundamentalisten sagen nicht nur, dass Gott ging, um einen Ort für euch vorzubereiten, sondern dass 

er wiederkommen wird, um euch zurückzuholen. Welcher ist es nun? Beide? Wieso? 

 

Warum kriecht ihr in einen unbekannten Mystizismus irgendeines magischen Aktes eines unsichtbaren 

Gottes? Haltet ihr euch für so unwürdig, dass ihr GOTT nicht KENNT?  Wie könnt ihr ihn erkennen, da 

es mehr als 300 Übersetzungen (alleine in Englisch) der Heiligen Bibel gibt, jedes „Wort“ glauben? Was 

macht jenes würdiger, als diese direkte Kommunikation der Gastgeber Gottes, die weiter in die 

Vorbereitung für jene wunderbare Rückkehr ihrer Führer und wunderbaren Lehrer kommen? 

 

Wenn der Eine, der kommt (dieser wunderbare Prinz des Friedens und Seelenheils), „kommt“ er dann 

nicht, woher ER kommen wird? IST DAS NICHT AUSSERIRDISCH??? Und ihr im physischen Ausdruck ~~ 

während ihr IHR im physischen Sein bleibt, ist eure Reise nur eine kurze Reise zu den Wolken im 

Entzücken? Wohin geht ihr VON DORT? Würde dieser Gott das Leben verlassen, um in einigen Wolken 
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ein paar Fuß über der Oberfläche zu sterben, die wahrscheinlich mit Strahlung gefüllt sein wird? Ihr 

Lieben, es gibt keine Wolken an sich im Raum. 

 

WOHIN GEHT IHR UND WIE WERDET IHR DORT HINGELANGEN? Mystisch? Gott stellt den Weg und die 

Anweisung zur Verfügung ~~ IHR STELLT DIE WUNDER ZUR VERFÜGUNG! Ihr SEID das Wunder. Jede 

Zelle eures gesamten Körpers ~~ JEDE EINZELNE ~~ hält den Plan des Ganzen, das IHR seid. Ist das nicht 

ein Wunder? Wie kann dies sein und wie könnt ihr funktionieren? Weil Gott euch das WUNDER der 

Schaffung gibt, damit ihr Selbst in der wunderbaren Vollendung wiedererschaffen könnt, die Ihr seid, 

und das ist die Vervollkommnung, die wieder zu Gott in Seinem Königreich gehören wird. 

 

Deshalb, mit den Halbwahrheiten und den entgegenkommenden Regeln für di menschliche 

Umgebung…, wie werdet ihr euren Weg zu diesem WISSEN finden? Ah, also, wenn es angebracht ist, 

wird Gott es euch erklären? ER IST! ER SAGT ES EUCH JETZT UND VIELE WENDEN SICH AB, UM SICH 

AUF EINEN ANDEREN MANN ZU KONZENTRIEREN, STATT DIE HAND VON DEM MANN ZU NEHMEN, 

DER IHRE WASSER BERUHIGTE UND DAS MEER BERUHIGE, SICH AN IHN ZU LEHEN ~~ SIE WENDEN SICH 

VON DEM AB, DER DEN WEG IN GALILÄA IN VIELEN FORMEN ZEIGTE. IHR HÄNGT AN EINER 

„VORSTELLUNG“ ANSTELLE DES TRAUMES VON WAHRHEIT, DIE EURE FREIHEIT IST. 

 

So, gibt es außerirdische Wesen? WENN ES GOTT GIBT, MUSS ES AUSSERIRDISCHE GEBEN! SO SEI ES. 

 

Wie würde ein Außerirdischer jetzt mit euch kommunizieren? Er würde mit euch in Signalen sprechen, 

damit ihr das WORT aufnehmen könnt. Wie wären St. Peter oder John Doe fähig das WORT und mehr 

als jene die sie empfangen zu übersetzen und direkt zu schreiben? Wie behauptet euer „Prediger“ 

Wahrheit zu empfangen und sie in seiner Gemeinde weiterzugeben? Ich denke so. Gut, Bruder und 

Schwester, Gott spricht durch jede Schaffung auf und innerhalb des Universums und ER spricht leise 

mit euch in eurem absoluten Seelen-Sein, das direkt mit dem Schöpfer verbunden ist. Menschen 

wenden sich von Gott ab ~~ Gott wendet sich niemals von Menschen ab, für Menschen ist Sein direkt-

geschaffenes Fragment von SICHSELBST. Dieses Gott erleuchtet „vollständig“ ist nicht zu ersetzen, aber 

im wunderbaren Ausdruck zu erfahren, innerhalb des Menschen, von seinem Schöpfer präsentiert. 

 

Es hängt vollständig und total von JEDEM INDIVIDUUM ab, wie und was er auf seiner Reise glauben 

wird zu Sein, aber die Gesetze von Gott sind für jede Umgebung von Erfahrung und auch die Gesetze 

der Schaffung sind unveränderlich, unveränderlich in jeglichem Ausdruck. Genau wie ihr die Gefahren 

und Fallen voraussehen könnt, wenn euer Kleinkind vielleicht auf einer Autobahn zu spielen wünscht 

~~ so hat Gott Regeln erstellt, die euer Sein in Sicherheit und Reife die Weisheit zu halten, führen wird. 

Wenn ihr eurem Kind einfach erlaubt, auf der Autobahn zu spielen, wird es nicht in Gefahr sein? Ah, 

aber das Kind wächst zu einem sogenannten Erwachsen heran und was habt ihr jetzt? 

 

Ihr habt einen funktionierenden Menschen, der, wenn die Gesetze der Sicherheit nicht korrekt gelernt 

wurden ~~ wird gehen und laufen, weil er nichts Besseres kennen wird. wenn man allerdings als Bote 

und Lehrer kommt und dem Individuum die Regeln der Sicherheit beibringt, würde es dem Individuum 

nicht obliegen zu hören? Wenn es wählt nicht zu hören, ist es sein „Recht“, aber ist es nicht in Gefahr 
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einfach zu laufen? Und wenn ein Fahrzeug, ein LKW mit 18 Rädern anstelle eines Konvois von 

Schmetterlingen begegnet ~ IST ES NICHT PASSEND, IN SEINER DUMMHEIT ZU STERBEN? 

 

Das WORT wird euch weiter für eure Verwendung oder Ablehnung geben ~~ aber ich denke, wäre ich 

IHR, ich würde vorsichtig denken bezüglich der Gültigkeit dessen, was angeboten wird, es wird keinen 

Zwang oder eine Bedrohung geben bezüglich eures Lesens oder Annehmens. Weder zwingt Gott, noch 

nötigt er; ALLERDINGS euren Aktionen entsprechend innerhalb SEINER Gesetze, werdet ihr feststellen, 

dass euer Platz sich auf euch vorbereitet. 

 

WIRD ES RUHM ODER MEHR DER GLEICHEN ENDLOSEN RUHELOSIGKEIT? ES HÄNGT EINZIG UND 

ALLEIN VON EUCH AB. ICH BIN VORBEREITET,  EUCH AN BORD WILLKOMMEN ZU HEISSEN ODER 

AUFWIEDERSEHEN ZU SAGEN, DA ES NICHT EURE WAHL IST BEZUÜGLICH OB ODER NICHT. ICH BRINGE 

EUCH IRGENWO HIN ~~ DAS WIRD VON EURER ABSICHT BESTIMMT, UM EUCH INNERHALB DER 

GESETZE GOTTES, DER GEKOMMEN IST UM EUCH IN SICHERHEIT ZU BRINGEN, ZU LEBEN. ES IST NICHT 

BIS ZU EINER WAHL VON DER MEHRHEIT DER SPEZIES MENSCHEN ~~ ES IST GOTTES ERMESSEN UND 

ICH DIENE NUR GOTT ~~ DER GÖTTLICHEN SCHAFFUNG. NICHTS BÖSES WIRD AN BORD DER 

GEFLÜGELTEN SCHIFFE GOTTES GEBRACHT NOCH DIE HÄUSER GOTTES BETRETEN. 

 

Mögen die Weisheit, Erkenntnis und Verständnis innerhalb eures Erwachens erlauben, dass ihr sehen, 

hören UND TUN  könnt, da die Sanduhr leer ist und die Zeit abgelaufen ~~ es ist die Zeit des letzten 

Wählens der Richtung und ihr seid entweder für Gott oder gegen Ihn ~~ es gibt keinen Zaun, auf dem 

ihr sitzen könnt, wenn ihr euch VON Gott wendet, habt ihr automatisch die schlechte Gefangenschaft 

der physischen Vorstellungen gewählt und auf diesem sich windenden Rad werdet ihr übrig bleiben. 

 

Wenn euch einer zwingt, dieses WORT zu verwerfen, hat er euch einfach die Wahrheit von allen 

mitgeteilt. Gott ist offen und bittet, dass ihr alles studiert, damit ihr die Wahrheit finden könnt. Wenn 

eine Person euch durch Furcht vor Vergeltung oder irgendeine Art die freie und offene Studie des 

WORTES, WIE AN EUCH ÜBERGEBEN, verweigert, dann hat er euch gerade mitgeteilt, dass er weiß, 

dass ihr die Wahrheit in dieser Arbeit finden werdet, und er kann keine Kontrolle mehr über euer Sein 

halten. Es gibt keine FURCHT in den Orten oder der Wahrheit Gottes. 

 

Ich gebe meine tiefste Liebe und Dankbarkeit Mein Kind. Druthea wächst und akzeptiert, dass was sie 

festgelegt hat, um zu dienen ~~ Gott und der zurückkommende Christus-Eine, der wieder gekommen 

ist, um euch den Weg zu zeigen und euch nach Hause zu führen. Das LICHT und das WISSEN werden 

eure Belohnung sein, während ihr euch in der Vertiefung meiner Hand ausruht, denn niemand wird 

verletzt, der mit Mir dient. 

 

Mögen eure Herzen geöffnet sein, damit ihr eure Bindungen aufgeben könnt und euer Erstaunen in 

das anheben könnt, Das Ihr Seid. Salu 

Gyeorgos Ceres Hatonn 
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KAPITEL 1 

9. APRIL 1991 

Prüfungen 
 

Ich bin Sananda und ich komme im Dienst Unseres Heiligen Göttlichen Vaters Aton und im Dienst für 

Euch, meine Brüder. Das Thema, das ich besprechen möchte, ist die PRÜFUNG. Jeder von Euch hat 

Lehrstunden zu absolvieren und damit erschafft Ihr Eure Prüfungsaufgaben für Eure spirituelle 

Seelenstärke und Rechtschaffenheit selbst. Gott/Aton wird führen, wenn Er darum gebeten wird, aber 

grundsätzlich sind Wahl und Entscheidung, die jeder trifft, seine eigene Sache. Jedes Fragment ist 

verantwortlich für jede Wahl und jede Entscheidung, die es fällt. Das beläßt die Verantwortung bei 

jedem Einzelnen (Ursache und Wirkung). Bald wird dann begonnen, die Konsequenzen des eigenen 

Denkens, Benehmens und der eigenen Taten zu erkennen. Diese Anerkenntnis der persönlichen 

Verantwortung ist der erste Schritt auf dem Weg nach Hause in die EINHEIT und was Das Gesetz des 

Einen bedeutet. 

Zum Beispiel – es scheint so, als ob die Vielen, die The Laws of God and The Creation lesen, die Euch 

im Phönix-Journal The Phoenix Operator/Owner Manual gegeben wurden, Ausnahmen bei 

verschiedenen Teilaspekten der Gesetze gefunden hätten. Ihr könnt wählen, was IHR TUN wollt, aber 

bitte versteht dabei ganz genau, meine kostbaren Chelas, daß die Anleitungen, die man Euch gegeben 

hat, EUER Fahrschein für Eure Abschlußprüfung für die nächsthöhere Stufe eines Bewußtseins ist, zu 

dem die Meisten von Euch auf Eurer Ebene bisher noch keinen Zugang hatten. Es liegt vollständig an 

Euch, mit diesen Gedanken, Taten und dem entsprechenden Verhalten zurechtzukommen, das Euch 

weiterhin an die materielle dritte Dimension Eurer Ebene bindet. Ihr habt einfach keine Vorstellung 

der EXTREMEN Begrenzungen, an die Ihr Euch gewöhnt habt, während Ihr auf dieser Ebene 

festgebunden wart. Gott und wir aus den Reihen Seiner Heerscharen kommen, um Euch den 

entsprechenden Lehrstoff zu bringen, der denen, DIE WÄHLEN WOLLEN, hilft, auf ihrem Weg in die 

EINHEIT voranzuschreiten, damit sie diese Wahl auch treffen können. Erkennt Ihr das? Euer freier Wille 

wird dadurch nicht beschnitten (das wird er nur vom Anti-Christen) und es wird Euch gegeben, einen 

LICHTEREN Pfad zu gehen als den, auf dem Ihr gegangen seid. Wie mischt sich der Anti-Christ in Euren 

freien Willen ein? Indem er Euch mit Lug und Trug in die Einschränkung lockt; indem er Euch dazu 

ermutigt, DIE GESETZE der Harmonie zum Segen egoistischer Vergnügungen fallen zu lassen und Euch 

dazu bringt, die Illusion, Ihr wäret von Eurem Schöpfergott/Aton getrennt, zu glauben. Wenn Eure 

Reise wirklich ernsthaft in Richtung EINHEIT geht, dann erinnert Euch, daß Ihr den einzigen 

wahrhaftigen und weisen freien Willen nur dann findet, wenn Ihr GOTTES WILLEN in Gänze akzeptiert. 

Ich und mein Vater Aton haben den Schmerz derjenigen gesehen, die von den Gesetzen des 

„sexuellen“ Verhaltens gelesen haben. Die Meisten scheinen für sich Ausnahmen für ihre eigenen 

persönlichen Beziehungssituationen zu suchen. Wie oft und auf wie viele Arten müssen wir das noch 

sagen? Ihr seid in Eurem Sexualverhalten auf ABHÄNGIGKEIT PROGRAMMIERT. Es mag den Anschein 

einer wunderbaren Möglichkeit haben, LIEBE auszudrücken, aber um es einfach zu sagen, rein 

physisches, sexuelles Vergnügen hat GAR NICHTS mit LIEBE zu tun. Bis Ihr einmal die Begrenzung in 

dieser Abhängigkeit in Eurem Geist verstanden habt, solange werdet Ihr Euch um etwas „betrogen“ 

fühlen von dem Ihr GLAUBT, es sei für Eure Gesundheit und Euer Glücklichsein notwendig. Bei der 

Auseinandersetzung mit den Gesetzen werdet Ihr mit den Bereichen von „Abhängigkeit“ konfrontiert, 

die Ihr selbst habt und an denen Ihr mit Gott/Aton zur Klärung und zum Verständnis arbeiten müßt, 

um schlußendlich die UN-Abhängigkeit von der physischen, materiellen Welt zu erlangen. Es sieht so 

aus, als hätten Viele von Euch diese Abhängigkeiten von physischen Sexualpraktiken, auch die, die sich 



13 | S e i t e  
 

in harmonischen, liebenden Beziehungen mit ihren Partnern befinden. Viele von Euch fragen sich, WIE 

man das Gefühl von Innigkeit und Nähe mit DEMJENIGEN, den man liebt, ausdrücken kann. Einige 

fragen sich auch, was das sexuelle „Vergnügen“, das man teilt, „ersetzen“ kann. 

Nichts wird ERSETZT werden, denn Euer Sexualverhalten, wie Ihr das derzeit auslebt, ist weder 

„natürlich“ noch „notwendig“ für Eure INNERE GEISTIGKEIT. Was aber passieren wird ist, daß die 

BLOCKADE zu Eurem spirituellen KREATIVEN Potential der GÖTTLICHKEIT von Euch genommen wird, 

als sei es ein riesiger Felsbrocken gewesen, der an Euch gebunden war … und verschwindet, sobald Ihr 

die Abhängigkeit hinter Euch gelassen habt. Was Ihr Lieben wirklich ganz verstehen müßt ist, daß Ihr 

nicht an „Gepäck“ aus der physischen Dichte hängen bleiben dürft, sondern Eure Schwingungen 

„erhellen“ müßt, um in die Vierte und in noch höhere Dimensionen aufzusteigen. Ihr werdet Euch 

vielleicht ein wenig Neugier holen mit „flüchtigen Blicken“ in das, was HÖHERES Bewußtsein ist und 

wie es sich ANFÜHLT, aber es bleibt EUCH nicht, bevor Ihr nicht zu hundert Prozent alle physischen 

Anbindungen an die Schwingungen der dritten Dimension ABGELEGT habt und DAS beinhaltet auch 

emotionale, sexuelle Anhaftungen, Chelas. 

Wird es Euch helfen, wenn wir Euch sagen, daß IHR GOTT in Euren Gedanken immer bei Euch habt, 

egal was Ihr MACHT und wo Ihr Euch mit Eurem Körper befindet? Seid Ihr mit Euren Gedanken glücklich 

und stolz auf Eure Taten, die Ihr GOTT/ATON, Eurem Schöpfer präsentiert? Darum sind die 

PRÜFUNGEN so wichtig für ALLE, die nach Gottes Heiligem Königreich der EINHEIT streben. Es wurde 

gesagt, daß der „Stärkste die härtesten Aufgaben“ bekommt und so ist es. IHR werdet Euch während 

Eurer Entwicklung SELBST überprüfen und entweder habt Ihr die Lektionen gelernt und Ihr werdet „die 

Prüfung“ bestehen, oder die Klasse wird wiederholt, bis Ihr es verstanden und erledigt habt. Die 

Prüfung stellt die HERAUSFORDERUNG GOTTES dar über Euer Wissen, über das Annehmen und Leben 

nach Gottes und der Schöpfung Gesetzen des Gleichgewichts. Also freut Euch auf die Prüfungen, 

Chelas, Ihr „verfeinert“ Eure spirituelle Wahrnehmung durch Eure Erkenntnisbereitschaft in der 

WAHRHEIT und Euer Verständnis über Eure EIGENE Verantwortung. Die mit Euren Sinnen erfaßten 

„Unbehaglichkeiten“ und „Frustrationen“ sind die „Wachstumsschmerzen“ über Euer eigenes Tun. 

Erkennt, daß Ihr mit Euch selbst am Härtesten ins Gericht geht, besonders dann, wenn Ihr ungeduldig 

werdet mit dem Lebensfluß in Bezug auf Euer persönliches Verständnis Eurer Prüfungsaufgaben. 

BITTET unseren VATER Gott/Aton IN EUCH auf jeden Fall um Erleuchtung und Klärung. Ihr WERDET 

Anleitungen und Verständnis erhalten, sofern Ihr in reiner Absicht darum gebeten habt. Gott hört Euch 

… hört IHR Ihn auch? Gott segne Euch, Meine kostbaren Brüder und Schwestern, die auf der Suche sind 

und um Klarheit bitten. Danke Dir, kleine Schwester Dru, daß Du diese Botschaft für unsere Brüder 

aufgenommen hast. Unser Vater hält Euch zum Schutz und Führung immer dicht unter Seinen 

liebenden Schwingen. So sei es. ICH BIN Sananda. Salu.  
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KAPITEL 2 

12. April 1991 

DIE SCHÖPFUNG 
 

ICH BIN Sananda. Ich komme im Dienst unseres Heiligen Vaters des LICHTS, Gott/Aton und ich komme 

zu Euch, meine Brüder. Grüße für Dich, kleine Schwester Druthea. Druthea hat Unseren Vater gebeten, 

Klarheit und Verständnis zum Thema DIE SCHÖPFUNG zu übermitteln. Unser Vater Gott/Aton des 

Lichts hat mich gebeten, diese Herausforderung zu beantworten. Ich nenne das deshalb 

Herausforderung, weil Eure Sprache, in der Ihr kommuniziert, keine „Worte“ beinhaltet, um das 

Konzept der Schöpfung verständlich zu machen. Um also nicht noch MEHR Begrenzungen auf Euch zu 

laden, meine kostbaren Chelas, bitte ich Euch einfach, die Augen zu schließen, den GROSSEN GEIST 

INNERHALB EURES SEINS dazu zu bitten, „zu hören“ und weiterzulesen in der Präsenz des Heiligen 

Göttlichen EINEN, DER EUCH INNEWOHNT. Nun stellt Euch vor Eurem inneren Auge einen GROSSEN 

EWIGEN ZYKLUS vor, ohne Anfang und ohne Ende. Das „stellt“ die Schöpfung „dar“. Jetzt stellt Euch 

weiter vor, daß dieser Zyklus ein riesiger Film ist, der auch keinen Anfang und kein Ende hat, sondern 

immer weiterläuft und fortwährend die grenzenlosen Möglichkeiten des immer neu erschaffenden 

schöpferischen „Willens“ entfaltet. Was wir jetzt machen – wir SETZEN eine Pause mit einem Rahmen 

in die Abfolgen des laufenden „Films“ ohne Zeit, ohne Raum, ohne Ende und ohne Anfang …Die 

Schöpfung hält vollendetes und nicht vollendetes Kreatives Potential bereit. Schöpfung ist die 

Gesamtheit ALL DESSEN, WAS WAR und ALL DESSEN, WAS SEIN WIRD. Jetzt erinnert Euch an die 

Gesetze der Harmonie, der Natur, mit Gott und der Schöpfung – und alle sind DIE GLEICHEN 

Universellen Gesetze der Ordnung und der Logik. 

WIE also kann dieses Kreative Potential VERWIRKLICHT UND ERFÜLLT werden? Durch das Große, 

Spirituell absolut Vollkommene Wesen, Gott/Aton, das das Große BEWUSSTSEIN und die INTELLIGENZ 

ist und DAS POTENTIAL erschafft, die Schöpfung zur Verschmelzung von Materie wie Planeten, Sterne, 

Tiere, Pflanzen und Mineralien zu bringen. Also, Ihr habt EIN GROSSES, SPIRITUELLES, VOLLKOMMENES 

WESEN als BEWUSSTE INTELLIGENZ IN EURER GALAXIS … DAS wir UNSEREN VATER/UNSERE MUTTER-

SCHÖPFER GOTT/ATON nennen. Der Grund, warum WIR EINS mit ihm sind und deshalb auch „Kinder“ 

Gottes/Atons genannt werden ist, daß Sich dieses Großartige Wesen AUFGETEILT hat, Seinen 

Vollkommenen Geist aufgeteilt hat, um SEINER SICH ENTFALTENDEN SCHÖPFUNG UNBEGRENZTE 

KREATIVE Spielarten an Erfahrungswerten zu bieten. So ist also jeder Mensch, jeder Engel, jedes 

WESEN, das als Teil von IHM erschaffen wurde, eine einzigartige, mit Kreativem Potential angefüllte 

Reflektion oder ein Teilaspekt der EINEN, RIESIGEN, BEWUSSTEN INTELLIGENZ, GOTT/ATON. 

Also haben wir einmal die Schöpfung, die den Großen, Heiligen Kreis der Ewigkeit ohne Anfang und 

Ende, als auch das verwirklichte und nicht verwirklichte Kreative Potential der Gesamtheit all DESSEN 

WAS IST, umschließt. Und dann haben wir Gott/Aton, der DIE BEWUSSTE INTELLIGENZ DER 

SCHÖPFUNG FÜR DIESE GALAXIS IST. Gott/Aton ist genauso ein TEIL der Schöpfung WIE JEDER VON 

UNS ein TEIL von Gott/Aton ist. Daher diese Wahrheit … WIR SIND ALLE EINS. 

Ich, Sananda, habe jetzt meinen Zustand der EINHEIT mit Unserem Vater erreicht, der durch meinen 

Namen ausgedrückt wird, „Eins mit Gott“. Was bedeutet das für Euch, meine Brüder? Es bedeutet, daß 

ich im Zustand der Gnade des EINEN WILLENS bin, dem Willen Meines Vaters, Gott/Aton. Ich wurde 

jetzt zusammen mit den Heerscharen des Lichts im Auftrag Unseres Vaters gesandt, um EUCH, Seine 

Fragmente, die sich dafür entscheiden, in die höheren Bereiche kreativer spiritueller Bewußtheit 

einzuziehen, zurückzuholen. Am Ende werdet IHR Euch den gleichen Zustand VERDIENT haben, den ich 

habe, nämlich den Zustand der Gnade der Einheit mit Unserem Vater des Lichts und des Lebens, Aton. 
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Ich und meine Brüder des Lichts kommen, um Euch den WEG in die EINHEIT zu weisen, der Liebe, 

Friede, Balance und Harmonie MIT ALLEM WAS IST, bedeutet; DER SCHÖPFUNG. Warum wir kommen? 

Weil wir die Heerscharen des lichten Gottes, Euch LIEBEN als unsere Brüder, die auch kostbare, von 

Unserem Vater erschaffene Wesen sind. Da mein Wille auch SEIN WILLE ist, ist es auch SEIN WILLE, 

Euch heimzubringen und ich komme, um Euch den Weg zu zeigen. 

Was also bedeutet es, „Sananda“ zu sein, Eins mit Gott? Sehr hohe Verantwortung, Chelas! Und doch 

ist es eine sehr FREUDVOLLE Verantwortung, da ich mir meiner Mit-Schöpfung mit Unserem Vater 

BEWUSST bin. Ich verstehe, daß alleine das Wort „Verantwortung“ für Viele von Euch ein inneres 

Unbehagen auslöst, hauptsächlich, weil es ein Symbol für Disziplin und Ernsthaftigkeit ist, was Viele als 

„Eingrenzung“ ihrer angestrebten „Lebensfreude“ betrachten. Aber schlußendlich, meine Lieben, wird 

die „Verantwortung“ für Euch keine „Bedrohung“ mehr bedeuten, weil Ihr DIE REDLICHKEIT EURES 

INNERES GEISTES bis zu einem Punkt entwickelt haben werdet, an dem Ihr die erschaffenden 

Herausforderungen der EIGEN-Verantwortung BEGRÜSSEN werdet. 

Ihr seht also, daß die Meisten von Euch (ganz besonders die, die verschiedene MENSCHLICHE 

Lehrmeinungen in Euren „religiösen“ Strukturen geglaubt haben), in die Abhängigkeit „programmiert“ 

wurden, anstatt in die Selbstverantwortung; und da Ihr noch dazu programmiert wurdet, irgendwie 

getrennt von Eurem Schöpfer zu sein, scheint es Euch „unnatürlich“ und „angstmachend“, persönliche 

Verantwortung zu übernehmen. WARUM? Nun, wenn Ihr die Wahrheit erkennt, nämlich, daß IHR 

ALLES in dieser manifestierten „Illusion“ selbst erschaffen habt, kann es für Euer Bewußtsein ein wenig 

erdrückend wirken, wenn Ihr feststellt, daß Ihr ebenfalls zu diesem LEID-en auf Eurem Planeten und 

für Euch selbst beigetragen habt. Dafür könnt Ihr dann NIEMANDEN MEHR verantwortlich machen. 

Eigenverantwortung bedeutet, zu handeln, um ein Ungleichgewicht ins Gleichgewicht zu bringen, 

Liebe dorthin zu geben, wo Haß herrscht, Harmonie ins Chaos zu bringen, Disziplin zu zeigen, wo 

Unordnung ist und dort Frieden zu stiften, wo Krieg ist. JEDER von Euch wird seine eigene Tür zu seiner 

SPIRITUELLEN MACHT DER LIEBE IN SICH SELBST finden, WENN Ihr beginnt, die Verantwortung für Eure 

gesamte manifestierte Realität zu übernehmen, einschließlich Eurer Gedanken, Eurer Worte und Eurer 

Taten. JEDER, der in sich ausgeglichen und harmonisch ist, bringt das LICHT von Gleichgewicht und 

Harmonie in das „Feld“ des Massenbewußtseins, so daß es schließlich keine „Jauchegrube“ von 

Dunkelheit und Verzweiflung mehr ist. 

Ah ja, unser Thema ist DIE SCHÖPFUNG und IHRE Verbindung zu Gott/Aton und zu Euch. Bitte erkennt 

und erinnert Euch, meine Lieben, JEDER von Euch trägt die BEWUSSTE INTELLIGENZ VON GOTT/ATON 

IN SICH, WELCHE UNBEGRENZTES SPIRITUELLES POTENTIAL BEDEUTET. ES MACHT SO VIEL FREUDE, 

EIN TEIL DESSEN ZU SEIN. LASST EURE ILLUSIONEN über das Getrenntsein VOM EINEN ziehen und löst 

Eure Anbindungen an „physische“ und „emotionale“ Aspekte dieser BEGRENZTEN Ebene. GEHT in die 

Eigenverantwortung, denn es IST DIE AUFGABE, die vor Euch liegt, VERBREITET DAS WORT DER 

WAHRHEIT, wie es in den Journalen über Eure irdischen Zustände geschrieben steht und TEILT DIE 

FREUDE, daß GOTT in der letzten Konfrontation mit den Dunkelmächten gewinnt. Werdet Ihr Euch 

GOTT, MIR UND MEINEN Brüdern des LICHTES in diesem Kampf gegen das Böse anschließen? 

ODER werdet Ihr in Ignoranz und Apathie verharren und demzufolge TEIL DES „WILLENS“ DER 

BÖSARTIGEN, ZERSTÖRERISCHEN ENERGIE auf diesem Planeten bleiben? In Liebe und Frieden bitte ich 

Euch inständig, MEINE HAND ZU NEHMEN auf Eurem Weg zu GOTT und der EINHEIT … die EINZIG 

logische Wahl ist die Entscheidung für GOTTES WILLEN, und MÖGE DER WILLEN GOTTES GESCHEHEN! 

So sei es. 

ICH BIN Sananda, Eins mit Gott, im Dienst SEINER HEILIGEN PRÄSENZ, ATON, und DER SCHÖPFUNG. 

Friede sei mit Euch. Salu.  



16 | S e i t e  
 

KAPITEL 3 

16. April 1991 

SANTA (SATAN) CLAUS UND DER ANTI-CHRIST 
 

ICH BIN Sananda. Ich komme im Dienst Unseres Heiligen Vaters des Lichtes, Gott/Aton und der 

Schöpfung. Ich grüße Dich, kostbare Chela Druthea. Laß uns beginnen. 

Viele von Euch werden sich fragen, was Santa Claus mit dem Anti-Christen zu tun hat. Alles! Der 

Widersacher Gottes in seinem Wunsch, Anbindungen und Begrenzungen über die göttlichen 

menschlichen Wesen auf diesem Planeten zu bringen weiß, daß man bei einem Menschen in der 

Kindheit beginnen muß, wenn man die größtmögliche Verwirrung bei ihm erreichen will. 

Seht, der Widersacher muß seine „Illusion“ der Bindung an „materielle“ Güter aufrechterhalten, um 

die betrügerische „Kontrolle“ über Euch zu stärken. Das Wesen, das von sogenannten Christen Santa 

Claus genannt wurde, stellt für Eure kleinen Kinder den „Gott“ dar (des Widersachers). Ein Beispiel: 

nach der „Mythologie“ (definiert als „eine imaginäre oder fiktive Person, ein Ding, ein Geschehnis oder 

eine Geschichte“) kann Santa Claus innerhalb von acht Stunden überall auf dem Planeten SEIN. Er 

bringt allen „braven“ Kindern auf dem Planeten „Geschenke“. Diese „Geschenke“ sind Spielzeuge und 

was sich die kleinen „braven“ Kinder so gewünscht haben. Wenn das Kind also wirklich „lieb“ war, 

bekommt es viele Geschenke, die es sich gewünscht hat. Hier beginnt die menschliche Anhaftung an 

„Dinge“ der materiellen Ebene gegenüber dem Wunsch nach „spirituellen“ Geschenken Unseres 

Schöpfers, Gott/Aton. 

Die Eltern unterstützen dieses „Bild“ von Santa Claus natürlich, nur daß es nicht notwendigerweise mit 

der „Gehorsamkeit“ des Kindes zu tun hat, sondern eher mit den finanziellen Möglichkeiten der Eltern. 

Da es aber KEIN solches Wesen wie Santa Claus und wie in den „Mythen“ beschrieben gibt, sind es DIE 

ELTERN, die diese Lüge des Widersachers aufrechterhalten, indem sie selbst weiterhin die 

„Wunschliste“ seitens ihrer Kinder zulassen, sie dazu auch aufmuntern und die Wünsche natürlich 

erfüllen. Im Grund pflanzen diese Eltern den Samen der Ermutigung und des anhaltenden 

„Materialismus“ bei ihren Kindern ein, ungeachtet dessen, ob dahinter ein „gutgemeinter“ Wille der 

Eltern steht oder nicht.  

Die Kinder aber, deren Eltern sich keine überbordenden Geschenke für Ihre Kinder „leisten“ können, 

fühlen sich deshalb oft „schuldig“. Das Kind spürt das und wenn die Eltern nicht EHRLICH erklären, 

woher die Geschenke kommen, so daß das Kind nachvollziehen kann, daß diese nichts mit seinem 

„brav sein“ oder „nicht brav sein“ zu tun haben, sondern daß alle „Geschenke“ mit der LIEBE der Eltern 

zu ihren Kindern zu tun haben (oder von wem diese Geschenke kommen), wird es beginnen, zu 

vergleichen, was seine, aus „seinem“ Blickwinkel, reicheren Freunde und Schulkameraden bekommen 

haben gegen das, was es selbst nicht bekommen hat. Das Kind wird dann oftmals 

Minderwertigkeitsgefühle entwickeln und irgendwann Zorn auf seine Eltern entwickeln, weil sie diese 

LÜGE erlaubt und unterstützt haben. 

Sage ich damit, daß es „falsch“ ist, materielle Geschenke zu machen? Überhaupt nicht. Ihr Eltern, Ihr 

müßt ZUERST einmal die spirituellen „Gaben“ Unseres Schöpfers Gott/Aton hegen und pflegen; ganz 

besonders das innere spirituelle Potential, persönliche Verantwortung, Vollkommenheit des inneren 

Geistes, Lebensliebe und -freude und EINHEIT mit Allem. Wenn Weihnachten für Euch eine „Zeit“ ist, 

in der Familie und Freunde enger zusammenrücken, ihre Liebe füreinander teilen, in dieser „Zeit“ an 

diejenigen denken, die im physischen Leben weniger begünstigt sind und ihnen ihre Würde 

zurückgeben, dann segnet Euch Gott. Unser Gottvater und Wir, SEINE HEERSCHAREN DES LICHTES, 
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möchten Euch allerdings bitten, diese „Zeit“ des sozialen Beisammenseins nicht NUR an Weihnachten 

zu leben. JEDER TAG IST HEILIG UND VON GOTT GESEGNET! MACHT JEDEN MOMENT ZU EINEM 

GÖTTLICHEN, HEILIGEN, CHRISTLICHEN INNEREN FREUDENFEST! 

ICH MÖCHTE Euch sagen, daß das „Bild“ des „rundlichen“ Santa Claus, der „überall“ ist („wie“ Gott), 

eigentlich der äußerst klägliche Versuch des ANTI-GOTTES ist, GOTT zu kopieren. Santa Claus stellt in 

dieser Figur Unersättlichkeit dar und seine gekünstelte „Fröhlichkeit“ und „Mildtätigkeit“ ist nichts 

anderes als DAS LACHEN DES ANTI-GOTTES über Euch Eltern, die das Spiel mitspielen, ihre Kinder in 

den MATERIALISMUS zu treiben und damit weg von der SPIRITUALITÄT. Der „Mythos“ sagt, „Santa 

Claus“ ist „überall“, wo die „lieben“ Kinder sind. Glaubt Ihr wirklich, daß die hungernden Kinder in 

Äthiopien und HIER in Euren Vereinigten Staaten, von Gott/Aton WENIGER geliebt werden? Na ja, 

Satan Claus gibt nur materielle „Geschenke“ an Kinder, die „lieb“ sind, UND DEREN ELTERN DIESE AUCH 

ZAHLEN KÖNNEN! 

Überlegt Euch das sehr sorgfältig! 

Liebe Eltern, Viele von Euch haben ihren Kindern „ALLE“ materiellen „Wünsche“ erfüllt, die Euch 

möglich waren und wenn sie dann erwachsen und immer noch von Euch abhängig waren und sich 

darüberhinaus über Euch geärgert haben, seid Ihr sprachlos. Seht Ihr das nicht? Wenn Ihr Eurem Kind 

WAHRHEIT und LIEBE und FÜHRUNG IN SPIRITUELLER UNVERFÄLSCHTHEIT UND EINHEIT gegeben 

hättet, HÄTTEN SIE ZUGANG ZU IHREN INNEREN MÖGLICHKEITEN GEHABT, 

VERANTWORTUNGSVOLLE, KREATIVE MENSCHEN AUF DIESEM PLANETEN ZU WERDEN. IHR MÜSST 

IHNEN WIRKLICHE „GABEN“ DES SPIRITUELLEN WISSENS UND INNERER KRAFT GEBEN, damit sie MIT 

FREUDE UND INNEREM FRIEDEN weiterschreiten können UND DIE Herausforderungen, die vor ihnen 

liegen, WILLKOMMEN HEISSEN ALS DIE GELEGENHEITEN, DIE IHNEN ZU WISSEN UND VERSTEHEN DER 

WAHRHEIT ÜBER IHR HEILIGES, GÖTTLICHES, INNERES SPIRITUELLES ERBE VERHELFEN! 

Was also schlage ich vor? Ganz deutlich – erklärt Euren Kindern den „Mythos“ von Santa Claus ganz 

EHRLICH und von Anfang an. Ihr müßt DIESE LÜGE DES ANTI-GOTTES nicht weiterhin befeuern und 

damit Eure Kinder lähmen, weil Ihr ihnen Begrenzungen und Anbindung an „materielle“ Güter 

beigebracht habt. Sie müssen lernen und WISSEN, daß SIE SELBST ALLES innerhalb ihres Lebens 

erschaffen, einschließlich des vermeintlichen „Mangels“. Ihr müßt Eure Kinder VERANTWORTUNG für 

ihre Gedanken, Worte und Taten lehren sowie „GEDANKENDISZIPLIN“, indem sie IMMER ihre eigenen 

Gedanken beobachten. Für die Eltern, die ihren Kindern bereits den „Mythos“ von „Santa Claus“ erklärt 

haben, ist JETZT die Zeit, den aufgeblasenen, vollgefressenen Bauch von Santa Claus „anzustechen“ 

und die „heiße Luft“ rauszulassen, die in diesem „satanischen Mythos“ steckt. Ihr seht also, „Satan“ 

Claus ist KEIN Bild der WAHRHAFTIGEN Christen. WAHRE Christen sind jene, die die Lehren des 

CHRISTLICHEN Bewußtseins und der GESETZE VON GOTT UND DER SCHÖPFUNG leben, und NICHT 

diejenigen, die sich selbst das Schild „christlich“ umhängen, weil sie das „glauben“, was 

irrtümlicherweise in Euren verschiedenen Bibeln steht und was man ihnen in der „Christenlehre“ 

präsentiert. 

SEHT in Santa Claus, was dieses Bild wirklich darstellt: ein lächerliches, gefräßiges Konterfei, um das 

GESCHÄFT mit materiellen „Gütern“ und „Dienstleistungen“ anzukurbeln. Schaut es Euch genau an, 

meine Lieben, VIELE Geschäftszweige sind ABHÄNGIG von Eurer WEIHNACHTSZEIT, in der sie den 

größten Teil ihres Umsatzes machen. Sie sind davon genauso ABHÄNGIG wie der ANTI-GOTT von Eurer 

IGNORANZ über die Wahrheit, um Euch seinen BÖSARTIGEN LEICHTSINN weiterhin verkaufen zu 

können. IHR füttert das TIER selbst, indem Ihr Euch dafür entscheidet, spirituell unbedarft zu bleiben. 

Viele von Euch werden sich jetzt über IHR GESCHÄFT Sorgen machen, besonders, wenn sie in der 

Branche des MASSENBEWUSSTSEINS weihnachtlicher Geschenke tätig sind. WENN NICHT die 

Seriosität und Notwendigkeit EURES Produktes, sondern der Umsatzverlust EURE GRÖSSTE Sorge ist, 
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solltet Ihr über EURE Prioritäten erneut NACHDENKEN. Wenn Ihr ein Geschäft habt, das Euren 

Mitmenschen UND GOTT einen ehrlichen DIENST erweist, müßt Ihr Euch über Euren Erfolg keine 

Gedanken machen … DES HERRN WILLE WIRD GESCHEHEN! Wenn aber Euer Geschäft auf den 

Wünschen basiert, die von den MEDIEN erschaffen werden, auf Suchtstrukturen und „sozialen“ 

Traditionen fußt … kann es Zeit sein, EURE PERSÖNLICHE VERANTWORTUNG GEGENÜBER GOTT, EUCH 

SELBST UND EUREN MITMENSCHEN GEGENÜBER zu überprüfen und EUER Geschäft ZU ÄNDERN! 

UNMÖGLICH, SAGT IHR?! NICHTS IST UNMÖGLICH, WENN IHR EURER FESTEN VERPFLICHTUNG 

NACHKOMMT, IN HARMONIE GOTT/ATON UND DER SCHÖPFUNG ZU DIENEN. „Wird es leicht sein, das 

zu ändern?“ fragt Ihr. DAS hängt von EUCH ab! Das bedeutet, es ist abhängig vom Grad Eures 

Widerstands und der Abhängigkeit von der „materiellen“ Ebene, die Euer „verändertes“ Ich akzeptiert, 

welches natürlich vom Anti-Gott gefüttert wird, dem IHR die Erlaubnis gegeben habt, IN EUREM 

GÖTTLICHEN TEMPEL zu wohnen. Ob es leicht ist oder NICHT, ist nicht so wichtig. WENN Ihr auf 

SEELENEBENE EURE BEREITSCHAFT BEI GOTT KUNDGETAN HABT, WIRD EUCH EURE SEELE DIE 

PASSENDEN ERFAHRUNGEN SCHICKEN, UM EURE SPIRITUELLE VERBINDUNG UND EURE 

VERPFLICHTUNG MIT GOTT ZU STÄRKEN. DAS WIRD VOLLKOMMEN VON EURER INNERLICH 

ENTWICKELTEN INTEGRITÄT ABHÄNGEN, ob IHR in EURER NEUERLICHEN PRÜFUNG SO ERFOLGREICH 

SEID, daß EUCH Eingang in GOTTES HEILIGES KÖNIGREICH DES LICHTS gewährt wird. So sei es. 

ICH BIN Sananda, EINS mit GOTT, im Dienst von Gott/Aton und der Schöpfung. Ich danke Euch, meine 

kostbaren Chelas, für Eure Verbundenheit. Möget Ihr VON GOTT Klarheit und Verstehen erhalten, wie 

hier ausgeführt. Segen über Dich, kleine Schwester Druthea, für Deinen Dienst. Friede sei mit Dir. Salu.  
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KAPITEL 4 

17. April 1991 

SYSTEM DER SOZIALEN (UNSOZIALEN) FÜRSORGE UND DER ANTI-

CHRIST 
 

Ich grüße Dich, meine liebe Chela Druthea. ICH BIN Sananda im Dienst Gottes/Atons aus dem LICHT 

und der Schöpfung. Heute behandeln wir das Thema „Wohlfahrtssystem“, was sich aber nicht um das 

Wohlergehen der Einzelnen kümmert, sondern sie stattdessen in die lahmlegenden Bandagen von 

WÜRDELOSIGKEIT und sozialer Trennung zwingt. 

Wohlfahrt wird wie folgt definiert: 1. „Zustand des Wohlergehens. 2. Hilfen wie Geld, Nahrung oder 

Kleidung für die Bedürftigen.“ Auf Sozialhilfe sein wird definiert als „Empfänger sozialer Hilfe von der 

Regierung“.  

Ihr in den Vereinigten Staaten von Amerika habt JETZT ein System, das WOHLFAHRTSSTAAT genannt 

wird, definiert als „Eine Regierung, die in großem Maß die Verantwortung für das soziale Wohlergehen 

ihrer Bürger“ übernimmt. Eure Regierung, das bedeutet, Ihr, die Steuerzahler, die die Verantwortung 

für ihr eigenes soziales Wohlergehen übernommen haben, übernehmen auch die finanzielle 

Verantwortung für Alle, auch die Familien, die sich selbst als „unfähig“ ansehen, finanziell für sich 

selbst zu sorgen. 

Bemerkt Ihr, daß Ihr GANZE Familiengenerationen habt, DIE in selbst empfundener Hilflosigkeit 

stecken und AN EUER SOZIALSYSTEM GEBUNDEN SIND? Das sind trainierte Parasiten Eures Systems, 

weil sie keine andere Möglichkeit als Kriminalität, Drogen, Waffen usw. KENNEN, um sich 

durchzubringen. Ihre Eltern sind abhängig und sie vermitteln ihren Kindern die gleiche Abhängigkeit, 

Würdelosigkeit und das Fehlen der persönlichen Verantwortung. Sie stecken in HOFFNUNGSLOSIGKEIT 

fest, da sie nicht WISSEN, daß SIE SELBST es schaffen können, ihre Lebensumstände zu ändern. 

Stattdessen entscheiden sie sich dafür, gesellschaftliche Ausgestoßene zu bleiben, sind zornig und 

schieben dem System die Schuld zu, welches ihnen ihre menschliche Würde nimmt, bleiben aber 

hilflos, etwas daran zu ändern. Die Meisten von ihnen haben das Gefühl, daß SICH NIEMAND um sie 

kümmert, und das zu Recht. 

Eine Regierung, die auf der Basis der „Sozialfürsorge“ operiert, übernimmt Verantwortung für etwas, 

das sie NICHTS angeht. Ihr werdet zu hilflosen, nicht denkenden Sklaven erzogen, weshalb ich Euer 

System auch UNSOZIALFÜRSORGE nenne, weil es wie ein Krebsgeschwür hilfloser Apathie um sich 

greift und damit die menschliche Würde und Eure EINMAL große FREIE Nation zerstört. Dieser 

durchgehende Faden ist eingewoben in ein Netz lähmender Gleichgültigkeit, besonders in Euren 

sogenannten CHRISTLICHEN Kirchen. Ihr habt sicherlich schon mal den Satz gehört „Gott sorgt für 

Dich“, der von den Christen ziemlich locker dahergesagt wird. Die sogenannten christlichen Führer 

sagen das auch oft in einer SEHR herablassenden Art und Weise zu denjenigen, die sozial oder finanziell 

„nicht so gut betucht“ sind. Und bald wird dieser, von der menschlich-religiösen Betrugsdoktrin 

Betrogene zu sich selbst sagen „Gott wird für mich sorgen“, wenn er Schlange steht für seinen 

Sozialhilfescheck oder bei Familie und Freunden um Unterstützung bittet. 

Ich sage Euch, GOTT WIRD FÜR EUCH SORGEN, aber: GOTT HILFT DENEN, DIE SICH SELBST HELFEN! Das 

bedeutet, Ihr Lieben, daß Ihr EUREN VON GOTT GEGEBENEN VERSTAND nutzen, um Führung BITTEN 

und PERSÖNLICHE VERANTWORTUNG übernehmen sollt, dabei aber ETWAS TUT, um EUCH selbst von 

DER VERGIFTETEN MUTTERMILCH DES SOZIALSYSTEMS (UNSOZIALSYSTEMS) ZU BEFREIEN. Gott/Aton 
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hat JEDEN VON EUCH mit Fähigkeiten ausgestattet, die Euch die Möglichkeiten verleihen, für Euch 

selbst zu sorgen, wenn Ihr die Verantwortung für Euch selbst übernehmt und IN SEINEM DIENST steht. 

Also, wem dient Ihr, wenn Ihr Opfer im SOZIALSYSTEM werdet, gepaart mit der MENTALITÄT, „Big 

Brother kümmert sich um mich, ich kann mich nicht selbst um mich kümmern“? 

Jetzt höre ich schon die Proteste, „wie kann man von denen, die innerhalb des Sozialsystems leben, 

erwarten, daß sie dort einfach aussteigen?“. Wäre es nicht besser, diese „Illusion“ des 

Abhängigkeitssystems UNSOZIALFÜRSORGE zu durchbrechen, solange IHR EUCH SELBST DAFÜR 

ENTSCHEIDEN KÖNNT? Worauf ich hinaus will, meine Lieben, ist, daß eine Zeit auf Euch zukommt – 

und sie kommt schneller als Ihr denkt – in welcher EURE REGIERUNG NICHT MEHR die Mittel haben 

wird, um alle SOZIALHILFEEMPFÄNGER aller Arten weiterhin zu versorgen. Eure Regierung befindet 

sich im finanziellen BANKROTT und das wurde so geplant, wie Ihr wissen solltet, wenn Ihr die 

Botschaften von Commander Hatonn in den Phönix-Journalen gelesen habt. Das Tier, das über EURE 

Regierungen und EURE Medien operiert und Euch kontrolliert, hat Euch in die ABHÄNGIGKEIT 

konditioniert … auf diese Art und Weise entstehen mehr gefügige Sklaven. 

DIE MEISTEN von Euch wüßten ja gar nicht, wie sie sich ernähren sollten, wenn sie keine 

funktionierenden Lebensmittelgeschäfte hätten! Es ist an der Zeit, daß JEDER EINZELNE VON EUCH, ob 

nun SOZIALHILFEEMPFÄNGER oder Angestellter in einer Firma innerhalb des Systems, wirklich 

NACHDENKT, wo SEINE persönlichen Schwachstellen liegen, was ehrliche 

EIGENVERANTWORTLICHKEIT (selbstbestimmt), UNABHÄNGIGKEIT und SELBSTVERSORGUNG betrifft. 

JEDER von Euch muß seine Schwächen anschauen, damit IHR Euch SELBST in den Bereichen STÄRKEN 

könnt, in denen Ihr noch abhängig seid in diesem sichtbar offenkundigen Kommunismus, den die 

„Elite“ jetzt allerdings Demokratie nennt, die definiert wird als „1. Eine Art Regierung, in welcher die 

politische Macht beim Volke liegt und von ihm direkt oder über Bevollmächtigte ausgeführt wird. 2. 

Ein auf diese Weise geführter Staat. 3. Geist oder Praxis einer politischen, rechtlichen oder sozialen 

Gleichheit.“ Das Problem bei diesem Begriff, wie SIE ihn auslegen ist, daß sie darunter die 

Gleichstellung der Elite sehen, die zu ihrem eigenen ZWECK harte Kontrolle über die Massen ausübt. 

Und die Gleichberechtigung VON EUCH SKLAVEN, KEINE Rechte zu haben außer die, die SIE, die 

Tyrannen, Euch zugestehen. 

Was Ihr eigentlich wollt ist, Eure Regierung als FREIE und unabhängige Individuen zu sehen, was aber 

REPUBLIK bedeutet, definiert wie folgt: „Ein Staat, in welchem das Volk der Souverän ist und die 

gesetzgebende und ausführende Macht bei den Handlungsbevollmächtigten liegen, die von ihm 

gewählt werden.“ Eure DERZEITIGE Regierung ist ein lächerlicher Witz, in dem Ihr, das Volk, 

NIEMANDEN wählt und die FÜHRUNGSMACHT völlig AUSSER KONTROLLE GERATEN IST … es sei denn, 

natürlich, wenn GENÜGEND von Euch bereit sind, die Einhaltung EURER Verfassung und der Bill of 

Rights einzufordern und EUCH DIE MACHT eines unabhängigen Souveräns in einer REPUBLIK FÜR UND 

DURCH DAS VOLK ZURÜCKZUHOLEN … EINE NATION UNTER GOTT.  

Ich, Sananda, und meine Brüder des LICHTS, die bei mir sind, Lord Michael, Saint Germain, Commander 

Hatonn und ALL die Anderen, die ungenannt dienen sowie UNSER Göttlicher Vater Aton, wünschen 

sich nur eines, daß IHR ERKENNT, DASS IHR EURE SELBSTERSCHAFFENE, SEHR SCHWIERIGE SITUATION 

ÄNDERN KÖNNT, wenn Ihr nur EURE EIGENVERANTWORTUNG UND EURE INNERE MACHT, DIE DAMIT 

EINHERGEHT, ERKENNEN WOLLTET … JEDER EINZELNE VON EUCH! 

Ich möchte hier WB meine Anerkennung aussprechen, denn er hat als wahrhafter PATRIOT für Freiheit 

gekämpft und er gehört zu denen, die unserem Vater Gott/Aton dienen. Er hat eine exzellente Idee 

geboren, wie man erfolgreich Eure sogenannten gewählten politischen Vertreter erreichen kann. 

Seinen Plan nennt er „Adoptiert einen Gesetzgeber“. Der Plan ist einfach genial. Man geht hin und 

„adoptiert“ mehr oder weniger einen oder mehrere Mitglieder des Kongresses, Senatoren und andere 
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Vertreter seines Staates und macht SICH BUCHSTÄBLICH LAUT, DEUTLICH UND IMMER WIEDER 

BEMERKBAR. Wißt Ihr, NICHT ALLE innerhalb eines Systems gehören zu den Bösen. Wenn sie nur noch 

einen Funken Verantwortungsbewußtsein in sich tragen, können sie gedreht und aus den Fängen des 

Widersachers befreit werden, WENN sie wissen, daß IHR, DAS VOLK, EUCH GEDANKEN MACHT UND 

SIE AUF IHREM WEG UNTERSTÜTZEN WERDET! Gottes Segen für Dich, Du wunderbarer WB, und möge 

SEIN Licht auf Dich scheinen immerdar. 

Nun, bis jetzt haben sich wahrscheinlich Viele gefragt, ob ich Euch empfehle, diejenigen nicht zu 

unterstützen, die in ihre eigene Falle gegangen sind, weil sie ignorant und apathisch innerhalb des 

Systems gelebt haben, das man Sozialfürsorge nennt, was aber eigentlich eine Unsozialfürsorge ist. 

[A.d.Ü.: Sananda bringt in diesem Kapitel immer wieder das englische Wortspiel „Welfare-Sick-fare“, 

was man leider so nicht ins Deutsche übertragen kann.] Ich sage Euch, IHR unterstützt DEREN 

Fesselungen, weil Ihr die Sozialfürsorge durch Eure Steuerzahlungen fortwährend finanziert. Würdet 

Ihr einem Obdachlosen oder einer obdachlosen Familie helfen, wenn Ihr plötzlich vor dieser 

Entscheidung stündet? NATÜRLICH WÜRDET IHR DAS TUN! Aber NICHT, INDEM IHR IHNEN IHRE 

WÜRDE NEHMT UND IHREN GLAUBENSSATZ UNTERSTÜTZT, DASS SIE „HILFLOS“ SIND. Ihr würdet Euch 

stattdessen so etwas wie „HILFE DURCH ARBEIT“ einfallen lassen, indem Ihr ihnen zuerst ihre 

hungrigen Mägen füllen und dann diesen Unglücklichen helfen würdet, SICH SELBST ZU HELFEN. Das 

ist kein neuer Ausdruck, HILFE DURCH ARBEIT, Viele haben schon versucht, diese Art von Programm 

innerhalb Eures derzeitigen aufgeblasenen und korrupten Systems zu installieren, aber meistens 

erfolglos. 

Wer von Euch umsichtig war und seine Hausaufgaben bezüglich unabhängiger Selbstversorgung 

gemacht hat, hat das ja nicht NUR für sich und seine Familie getan. Viele von Euch, die diese 

Fähigkeiten haben, haben MEHR erwirtschaftet als sie und ihre Familien gebraucht haben. Eure 

größten „ÜBERLEBENSCHANCEN“ in den wahrscheinlich kommenden Zeiten der finanziellen 

Veränderungen und Unsicherheiten habt Ihr, wenn Ihr Euch als GEMEINSCHAFT zusammentut nach 

dem Motto Nachbar hilft Nachbar, indem Ihr Eure Produkte verkauft oder tauscht, genauso wie Eure 

handwerklichen oder sonstigen Fähigkeiten. GENAU AUS DIESEM GRUND haben Commander Hatonn 

und Andere auf Eurer Ebene immer wieder die Wichtigkeit von KLEINEN STÄDTISCHEN 

GEMEINSCHAFTEN als Lebensräume hervorgehoben. Mit weniger Menschen, und die meisten von 

ihnen als Selbsternährungsgemeinschaften, werdet Ihr unter verhältnismäßig guten Bedingungen 

überleben können, verglichen mit den Straßen riesiger Großstädte.  

Für Euch wird es jetzt Zeit zu lernen, wie man EHRLICHE GEMEINSCHAFT PRAKTIZIERT, damit Ihr ein 

BAND zwischen EUCH UNTEREINANDER UND GOTT weben könnt. Gemeinschaft wird wie folgt 

definiert: „1. Eine Gruppe von Menschen, die zusammen in einer nachbarschaftlichen Lage leben und 

gemeinsames Brauchtum und Interessen pflegen. 2. Der Landkreis, in dem Ihr lebt. 3. Menschen mit 

besonderen gemeinsamen Interessen: wissenschaftliche Gemeinschaft; die deutsch-amerikanische 

Gemeinschaft. 4. Die Öffentlichkeit; die Gesellschaft im Allgemeinen. 5. Gemeinsamer Besitz oder 

Teilhabe.“ DIESE Gemeinschaft hier, die Tejas Shape genannt wird (Tal der Leuchtkraft) ist DAS 

VORHERRSCHENDE MODELL, das dazu ausersehen wurde, Geschäftstätigkeiten zu entwickeln, die im 

Einklang MIT DEM DIENST AN GOTT stehen. Es gibt viele andere Gemeinschaften, die gerade am Beginn 

stehen und sich formieren werden. Tehachapi, wie es derzeit genannt wird, hat den stillen und 

ehrenwerten Vorteil, daß es VON GOTT als Modell gewählt wurde, wie man einen harmonischen Kreis 

von souveränen, sich selbst versorgenden Einzelpersonen bildet, die wie ein Team zusammenarbeiten 

und zeigen, wie man DIE GESETZE GOTTES UND DER SCHÖPFUNG UNTERSTÜTZT UND AUCH LEBT. Auf 

der anderen Seite kann eine Gemeinschaft auch definiert werden als: „Eine Gruppe von Personen, die 

keine einzelne Familie darstellen, aber ein gemeinschaftliches Heim oder Land besitzen.“ Das bedeutet 

üblicherweise, sich Heim, Land und auch BETT zu teilen. AUS DIESEM GRUND WERDEN DIESE HIER, 
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ALSO DIE SOUVERÄNEN EINZELPERSONEN, DIE AN DER VERBREITUNG DES WORTES ARBEITEN, NICHT 

ALS GRUPPE ODER GEMEINSCHAFT BEZEICHNET … es sind einzelne Personen, die ein GEMEINSAMES 

Interesse daran haben, die WAHRHEIT zu verbreiten, um als GÖTTLICHES TEAM EUCH, ihre Brüder, 

durch die Veröffentlichung DES WORTES zu helfen, damit Ihr wieder in GÖTTLICHE Harmonie und 

Verhalten kommt. Ich hoffe, daß ich mich klar genug ausgedrückt habe. So sei es.  
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KAPITEL 5 

18. April 1991 

VER-SICHER-UNG – (NICHT-SICHER-UNG) UND DER ANTI-CHRIST 
 

Ich grüße Dich, liebste Chela Druthea. ICH BIN Sananda. Ich komme im Dienst zusammen mit meinen 

Brüdern des LICHTS und im Dienst von Gott/Aton, unserem Heiligen, Göttlichen Schöpfer und der 

Schöpfung. 

Unsere kleine Schwester hat sich bei mir erkundigt, warum ich solche Themen wie Santa Claus, 

Fürsorge und Versicherung bespreche und was diese mit „spirituellen“ Lehrstunden zu tun haben. Sie 

selbst hat diese Fragen jetzt nicht mehr, aber ich werde für Euch, die Ihr ähnliche Fragen gestellt habt, 

noch ein paar Erläuterungen dazu geben. 

Könnt Ihr Euch erinnern, daß wir ein ganzes Buch (The Phoenix Operator/Owner Manual) darüber 

geschrieben haben, was DER INNEREANTI-CHRIST IST, über DIE TODSÜNDEN und, noch wichtiger, 

ÜBER DIE GESETZE GOTTES UND DER SCHÖPFUNG, und daß sich ALLE daran halten müssen, um die 

Balance WIEDER HERZUSTELLEN UND AUFRECHTZUERHALTEN? Und hat nicht Commander Hatonn 

durch seine wunderbare Sekretärin Dharma etwa FÜNFUNDZWANZIG Bände über die PHYSISCHEN 

MANIFESTATIONEN des Anti-Gottes innerhalb Eurer politischen, sozialen, wirtschaftlichen und 

religiösen Institutionen auf diesem Planeten geschrieben? Woher, glaubt Ihr, kommen diese 

ÄUSSEREN Manifestationen des BÖSEN und wieso wurde ihnen zugestanden, als KRANK-heit eines 

rasend zerstörerischen KREBSGESCHWÜRS auf Eurer Ebene weiter zu existieren? SIE (DIESE 

ÄUSSERLICHE ZERSETZUNG) ENTSTEHT ZUERST IN EUCH, DAMIT SIE SICH IN DER ÄUSSEREN 

WAHRNEHMUNG EURER WESENHEITEN MANIFESTIEREN KANN! IHR HABT DAS TIER IN EUCH 

ZUGELASSEN UND GENÄHRT, ALSO HABT IHR AUCH DIE JETZT NAHE ZERSTÖRUNG EURER 

MENSCHHEIT UND EURES GELIEBTEN PLANETEN MANIFESTIERT! 

Meine Absicht ist die gleiche wie die UNSERES Bruders Hatonn, so, wie sie von GOTT/ATON, UNSEREM 

SCHÖPFER von EUCH erbeten wurde, (bittet, so wird EUCH GEGEBEN), Euch DAS BÖSE, DAS IN DEN 

MEISTEN Eurer kulturellen EINRICHTUNGEN vorherrscht, STÜCK FÜR STÜCK aufzuzeigen, da Ihr es 

einfach als gegeben hingenommen habt, OHNE sorgfältig darüber nachzudenken. Nun, JETZT ist die 

Zeit, daß ALLES, was nicht im Einklang und in Harmonie MIT DEN KOSMISCHEN GESETZEN ARBEITET, 

aufgedeckt wird wegen der bösartigen Verlogenheiten über materielle Anhaftungen, die sie darstellen. 

ALLES BÖSE WIRD IN DIE ASCHE DER SELBSTZERSTÖRUNG ZERFALLEN UND ALS SOLCHES ERKANNT 

WERDEN, NÄMLICH ALS EINE ILLUSION TRÜGERISCHER LÜGENGEBÄUDE UND „VERNEBELUNG“, DIE 

SIE IST. Aus diesem Grund trägt die Wiederkunft Gottes DEN PHÖNIX ALS SEIN SYMBOL, denn er zeigt 

das sich selbst auffressende Böse UND DIE WIEDERGEBURT DER GOTTGEFÄLLIGKEIT auf Eurem 

Planeten! Für Euch, die Ihr das BÖSE im Inneren und im Äußeren überwinden müßt, sind wir, ICH UND 

MEINE BRÜDER AUS DEM LICHT gekommen, um die Illusionen aufzulösen, die Euch GEBUNDEN UND 

GEKNEBELT und Euch in die Abkoppelung von EUREM GÖTTLICHEN, HEILIGEN ERBE DER EINHEIT MIT 

ALLEM getrieben haben. WAS BLEIBT EUCH, wenn Ihr Euch von ALLEN BÖSEN ILLUSIONEN GELÖST 

HABT? GOTT, meine Lieben, Eure unsterbliche Seele als Teil DES EINEN IST DAS EINZIG WAHRE UND 

GEHEILIGTE KLEINOD DER WAHRHEIT und mit DEM WILLEN GOTTES IN EUCH, WIRD SIE VON DER 

FESSEL DIESES MATERIELL ORIENTIERTEN PLANETEN BEFREIT! 

Jetzt möchte ich auf unser Thema zurückkommen, Versicherung (Ver-UNsicherung) und der Anti-

Christ: Zuerst wieder die Definition von Versicherung: „1. Finanzieller Schutz gegen Risiko, Verlust oder 

Ruin, gewährleistet durch eine Firma gegen Beitragszahlungen; auch: das Geschäft, diesen Schutz zu 
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gewährleisten; 2. Jede Sicherheitsvorkehrung gegen Risiko oder Schäden.“ Jetzt wollen wir aber auch 

garantieren, gewährleisten und Sicherheit, Vertrauen, Zusicherung definieren: „1. Absichern oder 

sicherstellen; fest gewährleisten. 2. Etwas sichern, befestigen; garantieren. 3. Dafür sorgen, sich sicher 

zu fühlen; überzeugt sein. 4. Versprechen. 5. Versichern gegen Verluste. Sicherheit, Vertrauen, 

Zusicherung, „1. Der Akt der Zusicherung oder der Status des Vertrauens. 2. Selbstbewußtheit; Mut, 

Tapferkeit.“ [A.d.Ü.: Sananda spielt hier mit den beiden englischen Begriffen „Insurance“ und 

„Assurance“, was im Deutschen über das Wort „Versicherung“ nicht so klar zu erkennen ist.] 

Na also, es scheint, Ihr habt sehr gute Arbeit geleistet, um Eure ÄNGSTE und MÖGLICHE „MATERIELLE“ 

SCHÄDEN IN DER ZUKUNFT zu versichern. Ihr BEZAHLT einfach irgendwem, in diesem Fall einer 

„Versicherung“, eine Gebühr, die so berechnet wurde, daß dieser Beitrag IHNEN den GERINGSTEN 

Verlust und den HÖCHSTEN Profit beschert und SIE beschwichtigen damit Eure Ängste vor VERLUST. 

Natürlich habt Ihr erst DIE KOSTEN für die Neubeschaffung dieser Werte zusammengestellt, wie zum 

Beispiel dem Haus oder dem Auto oder der MEDIZINISCHEN VERSORGUNG und zwar in einem solchen 

EXTREM, daß die MEISTEN von Euch es sich gar nicht leisten können, sich OHNE einen 

Versicherungsvertrag um sich selbst zu kümmern. 

Sage ich damit, daß es falsch ist, in Eurer derzeitigen Struktur und Gesellschaft KEINE Versicherung zu 

haben, wenn Ihr in der Lage seid, Euch diese zu leisten? ÜBERHAUPT NICHT. Was ich Euch aber sagen 

möchte ist, daß dieses „Versicherungssystem“ ÄNGSTE und EURE ANGENOMMENE UNFÄHIGKEIT 

UNTERSTÜTZT, AUS EUCH HERAUS POSITIVE BALANCE ZU MANIFESTIEREN, WIE ES mit dem 

SOZIALSYSTEM Eurer Regierung auch ist und auch VERSICHERUNGSGESELLSCHAFTEN VERSAGEN, denn 

es wird wahrscheinlich eine Zeit kommen, in der sie NICHT MEHR die FINANZIELLEN MITTEL aufbringen 

können, um EURE Forderungen zu bezahlen. 

Die gesamte theoretische Struktur einer „Versicherung“ gründet auf einer Gruppe oder einer Firma, 

die eine Garantie aufgrund eines Finanzpools anbietet, der durch sogenannte Beiträge einer großen 

Anzahl von Teilnehmern zustande kommt und bei möglichen Verlusten bei ZUKÜNFTIGEN Umständen 

haftet, die aber in sich schon VERMUTEN lassen, daß es mögliche Umstände sind, über die IHR keine 

Kontrolle habt. Die Versicherungsgesellschaft oder Gruppe hat durch versicherungsmathematische 

Berechnungen aus gesammelten Statistiken sogenannte TABELLEN entwickelt, die nur dazu dienen, 

DAS RISIKO der Versicherungsgesellschaft ZU BEGRENZEN, indem sie das Risiko bestimmen und 

kategorisieren, und zum Beispiel bei Lebensversicherungen zu Alter und Geschlecht der Person auch 

solche Details wie Wohnort und Arbeitsplatz aufnehmen, die ebenfalls in den „Risikofaktor“ mit 

einfließen. Bis vor ein paar Jahren waren die größten Versicherungsgesellschaften sehr gewinnträchtig, 

besonders die, die „KAPITAL-LEBENSVERSICHERUNGEN“ verkauft haben gegenüber den „RISIKO-

LEBENSVERSICHERUNGEN“, die für den Verbraucher generell günstiger sind. WARUM? Weil sie VIEL 

höhere Beiträge von den Versicherungsnehmern, Familien und Firmen kassiert haben, als sie jemals 

an Forderungen hätten zurückzahlen müssen. Nun, da die meisten Versicherungsgesellschaften ihre 

Gewinne in Immobilien und Aktien INVESTIERT haben, haben die Meisten enorme VERLUSTE 

eingefahren, weil ihre Investments aus verschiedenen Gründen „faul“ wurden, hauptsächlich wegen 

vieler schwächelnder Firmen, wegen des Rückgangs der Immobilienwerte und -verkäufe, wegen Eurer 

riesigen Staatsverschuldung und des allgemeinen Vertrauensverlustes innerhalb Eurer Firmen- und 

Regierungsstrukturen, was ja den Meisten von Euch bewußt ist. So, was das offensichtlich bedeutet 

ist, daß IHR mit hoher Wahrscheinlichkeit NICHT in der Lage sein werdet, irgendwelche Forderungen 

an Eure Versicherungsgesellschaften durchzusetzen, da sie höchstwahrscheinlich nicht weiter 

bestehen und deshalb auch keine Finanzkraft mehr besitzen, um Euch auszuzahlen. 

Was läuft jetzt wirklich falsch mit dieser menschlichen Institution, genannt Versicherung, soweit IHR 

betroffen seid, die Ihr doch nur EUREN Gott der LICHTMÄCHTE und FREIHEIT beansprucht? Ganz 

einfach – sie schüren Eure ÄNGSTE über die von Euch angenommenen UNBEKANNTEN 
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MÖGLICHKEITEN, die eventuell passieren könnten, die Euch VERLUSTE von üblicherweise materiellen 

Gütern bringen könnten. Erinnert Ihr Euch, was wir im Journal The Phoenix Operator/Owner Manual 

besprochen haben, wie Eure EINSTELLUNG ZU ZUKUNFTSÄNGSTEN EUCH DAVON ABHÄLT, FÜR EURE 

JETZTZEIT POSITIVE MANIFESTATIONEN ZU SCHAFFEN? Und auch, DASS JEDER VON EUCH die 

VERANTWORTUNG dafür trägt, was SICH in SEINER Illusion manifestiert? BITTE LEST DIESES JOURNAL 

NOCH EINMAL, WENN IHR IMMER NOCH DARÜBER VERUNSICHERT SEID! Eine Versicherung, die eine 

menschen-gemachte Garantie gegen mögliche VERLUSTE gewährt, die IHR selbst erschaffen habt, ist 

eine Garantie dafür, Euch machtlos zu halten und Euch der Verantwortung für Eure manifestierten 

Erschaffungen und Erfahrungen zu entziehen. DIE EINZIGE VERSICHERUNG ODER ZUSICHERUNG, DIE 

IHR HABT IST, DASS IHR DURCH DIE GNADE UNSERES SCHÖPFERS GOTT/ATON MIT EINER 

WUNDERBAREN, UNSTERBLICHEN SEELE UND EINER VERNUNFTBEGABUNG AUSGESTATTET SEID, DIE 

ALLE „SCHLÜSSELELEMENTE“ FÜR EIN UNBEGRENZTES SPIRITUELLES SCHÖPFERPOTENTIAL ENTHÄLT, 

WELCHE ALS FRAGMENT GOTTES/ATONS UND DEM EINEN VON ALLEM WAS IST, EXISTIERT! … 

Meine lieben Chelas, welche „Garantien“ braucht IHR noch? Wenn Ihr das Gefühl habt, eine 

Versicherung haben zu müssen, sagen wir für den Fall eines Brandes in Eurem Haus, nährt Ihr dann 

nicht Eure eigene Angst vor einem solchen Fall? Und auch Euren Glaubenssatz, daß IHR nicht mehr 

ausgleichende Umstände für Euch selbst erschaffen könnt? Ihr erschafft ALLES, jede einzelne 

Gegebenheit! Was glaubt Ihr, würde passieren, wenn Ihr EUREN WILLEN MIT GOTTES WILLEN IN 

EINKLANG BRINGT? Euer inneres unbegrenztes Schöpfungspotential beginnt zu FLIEGEN innerhalb der 

Bereiche von AUSFÜHRUNG UND VERWIRKLICHUNG. IHR WERDET ZU EINEM BEWUSSTEN MIT-

SCHÖPFER IM UNIVERSUM! EURE VER-SICHER-UNG IST DIE GNADE GOTTES UND DER EUCH 

INNEWOHNENDE LEBENSSINN! 

Meint Ihr jetzt, ich schlage Euch vor, daß Ihr heute noch ALLE Versicherungen kündigt? Natürlich 

NICHT. Es ist klar, daß Ihr damit wahrscheinlich extreme Schwierigkeiten haben würdet, denn viele 

Versicherungsarten, wie zum Beispiel die „Haftpflichtversicherung“ für ein Haus oder für Euer Auto, 

sind als PFLICHTVERSICHERUNGEN in Euer System eingebaut, entweder von der US-Regierung oder 

dem Bundesstaat, in dem Ihr lebt. Dahinter stand die eigentliche Absicht von Einigen, die diese 

Haftpflichtversicherungen zu gesetzlichen PFLICHTVERSICHERUNGEN machten, diejenigen in die 

Verantwortung zu nehmen, die sich laut ihrer Beobachtungen der Eigenverantwortung bei „Unfällen“, 

wie Ihr das nennt, als Fahrer der Fahrzeuge entziehen. Mittlerweile wißt Ihr aber, daß es KEINE Unfälle 

gibt. Alle beteiligten Parteien tragen zu diesem Umstand bei und tragen auch die Verantwortung für 

die Lehrstunden zu diesem Thema sowie auch entsprechende Justizirrtümer. 

Worauf ich hinaus will – ich möchte, daß Ihr wirklich darüber NACHDENKT, warum Ihr die Dinge tut, 

die Ihr tut. Warum, zum Beispiel, meint Ihr, eine Versicherung (wenn Ihr die Wahl habt) für einen in 

der Zukunft liegenden möglichen Verlust haben zu müssen? „Klebt Ihr immer noch so fest“ an Euren 

materiellen Besitztümern? Könnt Ihr nicht ALLES mit der Hilfe Eures INNEREN Gottes wieder neu 

erschaffen? Natürlich könnt Ihr das! Ihr habt es nur vergessen. 

Also laßt uns die menschlichen Versicherungen als „Begrenzungen“ sehen, die Euch „Seelenfrieden“ 

bescheren, während Ihr Euch auf DIESER Ebene aufhaltet, aber wißt, daß das NICHT nötig ist, wenn Ihr 

in die vierte Dimension oder in höhere Bereiche der Göttlichen Existenz aufsteigt. 

Es gibt natürlich neben dem Kauf einer Versicherung bei einer Gesellschaft noch andere Wege, an die 

man bei dem Wort „Versicherung“ denken kann. Ihr wurdet zum Beispiel durch die Phönix-Journale 

geführt mit dem Gedanken, daß Ihr auch andere Arten von Schutzvorkehrungen gegen 

wahrscheinliche und bekannte Veränderungen treffen könnt, die mit der Transformation von Euch 

selbst und Eurem Planeten einhergehen. Das würde ich jetzt INTELLIGENTE Versicherung nennen, die 

Ihr mit Vorbereitungen für Lebensmittel und Kleidung schon gemacht habt, denn damit werdet Ihr auf 
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diesem physischen Planeten relativ bequem EUREN DIENST AN GOTT FORTFÜHREN KÖNNEN, wenn 

Ihr den TRANSFORMATIONSPROZESS durchlauft. Noch seid Ihr „physische“ Wesen, die innerhalb der 

angenommenen Grenzen auf dem Planeten leben. So, wie Ihr das wahrnehmt, brauchen Eure Körper 

„stoffliche“ Nahrung und Bekleidung, während wir, die HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, Euer inneres, 

spirituelles Wissen nähren und Euch innere Kraft und Dokumentationen über Euer bereits erschaffenes 

physisches Umfeld geben. Wir müssen deshalb mit Euch, Ihr Brüder, die sich für die Zusammenarbeit 

mit Gott verpflichtet haben, in einer Art Ausgleich zusammenarbeiten, der die Begrenzungen Eures 

Planeten erkennt und respektiert und dennoch Euer Bewußtsein über den Stand Eurer von Euch selbst 

erschaffenen physischen Begrenzungen hinaus ausweitet. Das ist eine unserer größten 

Herausforderungen und es liegt auch mir und speziell unserem Geliebten Bruder Hatonn am Herzen, 

uns ständig darum zu bemühen, in den Meisten von Euch ein Erwachen in schnellstmöglicher und 

effektivster Art und Weise zu erreichen oder es zu entzünden. 

Was ist also dann der Unterschied zwischen einer positiven, intelligenten Versicherung und einer 

ANGST-schürenden Versicherung? Eine intelligente Versicherung zu haben bedeutet, die 

Verantwortung für das zu übernehmen, WAS IHR BEREITS MANIFESTIERT habt und für BEKANNTE, 

mögliche Vorkommnisse. UND die Akzeptanz der Transformation von EUCH UND EUREM PLANETEN 

und EURE Rolle im DIENST AN GOTT, indem Ihr diesen Transformationsprozeß AKTIV unterstützt durch 

die VERBANNUNG des Bösen und die darauf folgende Erschaffung einer GÖTTLICHEN Harmonie, indem 

Ihr Seine und die Gesetze der Schöpfung befolgt. Nun, die angstbasierte Versicherung verwehrt Euch 

Eure positiven Schöpfungsfähigkeiten und unterstützt stattdessen die Teilnahmslosigkeit gegenüber 

Eurer Verantwortung für ALLES, was Ihr erschafft. Außerdem gründet SIE auf Euren VERLUSTÄNGSTEN 

gegenüber „materiellen“ Objekten, Eurem Leben oder auf der Angst vor möglicher Krankheit und der 

Unfähigkeit, die Behandlungskosten bezahlen zu können. Versteht Ihr jetzt den Unterschied? 

Nun habe ich auch festgestellt, daß Ihr häufig und über längere Zeit hinweg mit ANGST reagiert, wenn 

Euch das Wissen über die Wahrheit Eurer selbst erschaffenen „schlechten“ Lebensumstände erreicht 

und Euch das „vor Augen“ geführt wird. Viele von Euch bleiben auch für eine größere Zeitspanne 

ängstlich, bis sie diese Informationen verarbeitet und die Verantwortung und persönliche Macht, die 

damit zusammenhängt, akzeptiert und verinnerlicht haben. Ihr werdet aber herausfinden, daß Eure 

Ängste verschwinden, sobald Ihr angefangen habt, Euch ernsthaft um den DIENST AN GOTT zu 

bemühen, Ihr deshalb Führung bei Euren Zielen erhaltet und die notwendigen inneren und äußeren 

Veränderungen und Vorbereitungen vollzogen habt … und zum Schluß, wenn Ihr Euer spirituelles 

Erwachen in Eurem Inneren stärkt, werden sie sich vollständig aufgelöst haben. 

Jetzt wollen wir etwas näher auf Lebensversicherungen eingehen. Normalerweise ist es so, daß der 

„Haushaltsvorstand“, der „Ernährer“ oder der Finanzträger der Familie dazu neigt, eine Versicherung 

abzuschließen, damit seine Familie im Falle seines Ablebens eine gewisse Summe erhält, um ihren 

täglichen Lebensstandard aufrechterhalten zu können. Das ist für Viele in diesen, Euren Zeiten eine 

sehr edle Denkweise, die finanzielle Unterstützung zu sichern, wenn man weiß, daß die Familie harten 

Zeiten entgegengeht, wenn der Ernährer nicht mehr „da“ ist, um dafür zu sorgen. Aber, sagen wir es 

mal so, diese Familie hier hat sich UNABHÄNGIG gemacht, der gesamte „Besitz“ ist bezahlt, 

einschließlich Ihres Hauses, WEIL sie die Möglichkeiten dazu hatten. Und außerdem legen sie Beträge 

für Notfälle zur Seite, die ausreichen, den Haushalt aufrechtzuerhalten, bis sie wieder finanzielle 

Unabhängigkeit erreicht haben. Und außerdem haben sie weise die Maßnahmen für den Schutz ihres 

„unbelasteten“ Vermögens und ihrer Privatsphäre umgesetzt, die in solchen Phönix-Journalen wie 

„Privacy in a Fishbowl“ und „You can slay the Dragon“ beschrieben sind. Dazu gehört auch, daß sie 

eine Gemeinschaft aufgebaut haben, in der ihre Nachbarn, Freunde und vielleicht andere 

Familienmitglieder „mit anpacken“, wenn durch einen „Unglücks-“ oder „Todesfall“ Not am Mann ist. 
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Ihr habt zum Beispiel auch welche, die tief „religiös“ sind, aber (trotzdem) doch eine Art 

„Gemeinschaft“ als Bruderschaft in der Verpflichtung für Andere eingehen. In dieser Beziehung sind 

sie ein wunderbares Beispiel. Sie nennen sich Amish (Protestantische Christen), benannt nach ihrem 

Gründer Jacob Ammann und es ist eine Sekte der sogenannten Mennoniten. Habt Ihr von denen schon 

mal gehört, die bevorzugt in Euren nordöstlichen Staaten, besonders in Pennsylvania, leben? Dann gibt 

es noch die Mennoniten (daher kommt auch die Sekte der Amish), und diese sind benannt nach Menno 

Simons, dem Sektenführer, der von 1492 bis 1559 gelebt hat. Beide dieser religiösen „Sekten“ 

verweigern die Ausführung eines Eides, einen Beruf beim Staat und den Militärdienst. Sie sind 

überwiegend Landwirte, und (sie) (speziell die Amish) nutzen nur selten moderne Technik wie Autos, 

Wasch- oder Spülmaschinen, ja sogar nicht einmal Telefon. Sie sind diejenigen, die als Ganzes gesehen, 

in EUREM Land und in Euren Zeiten mit der Natur am meisten in Einklang leben. Sie haben sich als 

Einheit autark und UN-abhängig gemacht und leben die GEMEINSCHAFT in wahrsten Sinne des Wortes 

GEMEINSCHAFT. Durch die eingegangene Verpflichtung „Bruder hilft Bruder“ haben sie selbst den 

Nutzen einer „eingebauten“ SICHERHEIT jedes Einzelnen innerhalb der Gemeinschaft als Teil des 

GANZEN. Nun, ich möchte keine Meinung zu ihrer spirituellen „Vollkommenheit“ abgeben, denn ihre 

„Glaubenssätze“ sind genauso belastet mit Begrenzungen wie bei FAST ALLEN anderen, sogenannten 

„christlichen“ und „anderen“ Glaubensarten. Denkt daran, es geht nicht darum, WIE Ihr Euch in den 

menschlichen Religionsstrukturen benennt, ES KOMMT DARAUF AN, WIE IHR DENKT, WIE ES IN EUREM 

HERZEN AUSSIEHT UND WIE IHR HANDELT, denn das wird von Eurem Selbst beurteilt, wenn Ihr nackt 

und bloß vor GOTT/ATON steht. Auf einen Nenner gebracht, Ihr könnt SEHR VIEL über GEMEINSCHAFT 

lernen, wenn Ihr den Lebensstil dieser Geschätzten studieren würdet, die sich zum größten Teil strikt 

an die GEBOTE GOTTES halten, da sie damit indoktriniert worden sind. Sie sehen, genau wie viele 

andere „christliche“ Sekten Gott aber immer noch AUSSERHALB ihrer eigenen Wesen und sie haben 

noch andere „angenommenen“ Grenzen innerhalb ihrer „Glaubens“struktur. Ich hoffe, ich habe 

meinen STANDPUNKT KLAR gemacht, was Vorteile und Verständnis eines solchen Lebens innerhalb 

der GÖTTLICHEN Struktur mit sich bringt und WAS EINE ECHTE GEMEINSCHAFT IST …INNERHALB DER 

GESETZE GOTTES UND DER SCHÖPFUNG. So sei es. 

Jetzt besprechen wir noch das, was Ihr MEDIZINISCHE und ZAHNMEDIZINISCHE Versicherungen nennt. 

Ihr habt etwas, was Ihr ein Regierungs-unterstütztes (Steuerzahler) medizinisches 

Versicherungsprogramm nennt für solche, die sich keine Versicherung leisten können und für ältere 

Menschen – ich glaube, Ihr nennt es Medicaid. Und wieder – aller Wahrscheinlichkeit nach wird eine 

Zeit kommen, in der es KEINE Mittel mehr gibt, um diese „Geschenkprogramme“ zu finanzieren. Habt 

Ihr aber bemerkt, daß die Gebühren für MEDIZINISCHE und ZAHNMEDIZINISCHE Behandlungen, die 

von Ärzten, Zahnärzten und Krankenhäusern abgerechnet werden, STÄNDIG STEIGEN? Diese Kosten 

liegen JETZT SCHON außerhalb der Möglichkeiten eines Durchschnittsamerikaners, der keine 

VERSICHERUNG hat. Was also macht Ihr in der Zwischenzeit? Mit dem Wissen, daß EURE 

Versicherungsgesellschaft möglicherweise in den Bankrott geht, was viele von Euch in ein Dilemma 

stürzen wird? Und doch lernen viele von Euch von der KRAFT, Euch selbst GESUND zu erhalten, und 

wenn Ihr darüber hinaus in Gottes Dienst steht, werden die Meisten von Euch ERNSTE Krankheiten 

oder „Unfälle“ vermeiden können. Viele von Euch entdecken ALTERNATIVE, „natürliche“ Heilmittel 

und „Homöopathie“ (ein Behandlungssystem, das winzige Mengen von Stoffen einsetzt, die die 

gleichen Symptome hervorrufen wie die zu behandelnde Krankheit) und wenden PRÄVENTIVE 

Möglichkeiten der Selbstbehandlung an, wie zum Beispiel einen gesunden Ernährungsplan, Sport und 

Nahrungsergänzungsmittel. Das sind wundervolle Möglichkeiten, die IHR für Euren Körper tun könnt, 

um Verantwortung für die Aufrechterhaltung EURER Gesundheit zu übernehmen. Vergeßt dabei aber 

bitte nicht, meine Lieben, daß IHR Eure Krank-heiten und Unpäßlichkeiten selbst erschafft und daß die 

KRAFT der VORSORGE und selbst die BEHANDLUNGEN PRIMÄR IN EUREM WUNDERBAREN, VON GOTT 

ERSCHAFFENEM VERSTAND LIEGEN! 
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Während sich Euer System im Zerfall befindet, würde ich sagen, daß Ihr logischerweise „NEUE“ Wege 

für die Behandlungen von Krankheiten finden werdet, die verhältnismäßig wenig kosten. Und in der 

Zwischenzeit muß sich JEDER, der sich die medizinische oder zahnmedizinische Versicherung noch 

leisten kann, FÜR SICH SELBST entscheiden, wie lange er noch bereit ist, seine Beiträge innerhalb dieser 

„falschen“ Versicherung zu leisten, die immer noch von den Versicherungsgesellschaften erhoben 

werden, obwohl sie bald nicht mehr sein werden. Letztendlich werdet Ihr Alle herausfinden, daß Ihr 

keinerlei menschliche Krankenversicherungen mehr BRAUCHT, weil Ihr ganz in die MACHT EURES 

GEISTES INNERHALB GOTT/ATON gewachsen seid, so daß Ihr Euer Wohlbefinden selbst 

aufrechterhalten könnt und Ihr Euch selbst mit ALLEN Möglichkeiten versorgen könnt, die Euer „Körper 

braucht“. Was die „anderen“ Arten der Versicherungen angeht, also die „Pflichtversicherungen“ wie 

Auto- und Hausversicherungen, habt Ihr wirklich keine Chance, wenn Ihr denn das „Privileg“ haben 

wollt, ein Haus oder ein Auto zu besitzen (es sei denn, Ihr ändert die Gesetze auf Regierungsebene 

entsprechend). Euer System hat nun mal diese „eingebauten“ Gesetze, genauso wie die Gesetze zur 

Besteuerung des „Eigentums“, die Eure Freiheiten und Rechte wirklich „eingeschränkt“ haben, weil sie 

ganz sorgfältig in Eure ursprüngliche Verfassung und die Bill of Rights eingebaut wurden. Das ist die 

Natur des erschaffenen und erlaubten TIERES, des Anti-Christen, wie er in das heimtückische Netz der 

destruktiven KONTROLLE ÜBER EUCH eingewebt wurde, wobei das Netz immer enger zugezogen wird, 

UM DEN LEBENSGEIST GOTTES/ATONS in Euch zu ersticken. 

Ich gehe davon aus, daß Ihr jetzt sehr viel mehr über Eure persönlichen Lebensumstände 

NACHZUDENKEN habt. Möge die Macht von LICHT und WAHRHEIT, die aus der Schöpfung und 

Gott/Aton kommt, sicher in Euren Wesen ruhen. Gott segne Euch, meine Lieben, da ich komme, um 

Euch in die wahrhaftige und getreue Heimat bei GOTT/ATON und DER EINHEIT MIT ALLEM zu geleiten. 

So sei es. ICH BIN Sananda, EINS mit GOTT. Salu. 
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KAPITEL 6 

22. April 1991 

WAS IST „WOHLFAHRT DURCH ARBEIT“? 
 

Ich grüße Dich, meine liebe Chela Druthea. Wir sind Sananda, Lord Michael und Saint Germain. Wir 

kommen im Dienst unseres Heiligen, Göttlichen Vaters, Gott/Aton und stehen in Seinem Dienst, 

deshalb auch in Eurem, unsere Brüder. 

Wir sind sehr froh über die Anfrage von DK. Wir erkennen ein kleines Flackern des Funkens des 

Erwachens, der in Euch glimmt. Wir möchten nun sanft aber bestimmt diesen Funken des Verstehens 

pflegen, bevor die „Winde“ des Widersachers diese wachsende Flamme wieder auslöschen. DK stellte 

folgende Frage: „Gibt es gedruckte Bücher, die die Idee der ‚Wohlfahrt durch Arbeit‘ ausarbeiten?“ 

Nun, mein Lieber, vielleicht wirst Du es sein, der es schreiben wird? Ich, Sananda, sagte in dem Kapitel 

„SYSTEM DER SOZIALEN (UNSOZIALEN) FÜRSORGE UND DER ANTI-CHRIST“ [A.d.Ü.: Kapitel 4 dieses 

Journals], daß das Konzept dessen, was ich „Hilfe durch Arbeit“ genannt habe, nicht neu ist. Es gibt 

Einzelne und „Gruppen“, die versucht haben, diese Art von Programm zu verwirklichen und Einige 

praktizieren es auch bis zu einem gewissen Grad, obwohl sie es nicht so nennen. Laßt mich definieren, 

was „Wohlfahrt durch Arbeit“ bedeutet, aber zuerst definiere ich „Wohlfahrt“. Wohlfahrt bedeutet, 

Geld und Nahrungsmittel an die zu verteilen, die behaupten, „in Not“ zu sein, weil sie „nicht fähig“, 

oder, allgemeiner gesagt, „unwillig“ sind, die Verantwortung für ihre eigene Fürsorge zu übernehmen. 

Dafür müssen sie weiter nichts TUN, als zu ihrem lokalen Sozialamt zu gehen, wobei sie kein Vermögen 

„haben“ dürfen, oder zumindest nur in begrenztem Maß, wie zum Beispiel ein Auto. Jetzt erklären wir 

das Konzept der „Wohlfahrt durch Arbeit“, damit Ihr SELBST recherchieren und Euren 

GOTTGEGEBENEN Verstand nutzen könnt, um „Wohlfahrt durch Arbeit“ umzusetzen, wenn es 

notwendig wird. 

Wohlfahrt durch Arbeit funktioniert etwa so: jemand hat weder Arbeit noch etwas zu essen und 

kommt zu Dir, der einen landwirtschaftlichen Betrieb hat und Helfer braucht. Du würdest ihm Essen 

und einen Platz zur Verfügung stellen ALS AUSGLEICH für seine ARBEIT, die er leistet, indem er Dir zur 

Hand geht, wenn Du ihn brauchst. Wenn Du in der Lage bist, ihm zusätzlich noch Geld zu geben, wirst 

Du das tun. Du unterstützt also nicht die Verhaltensmuster der Verantwortungslosigkeit, indem Du das 

abgibst, was DU erarbeitet hast an jemanden, der gar nicht für sich selbst SORGEN will. Ich gebe Euch 

ein paar Ratschläge. Fragt mal bei Euren Großeltern oder Anderen nach, die während der Großen 

Depression in den 1930ern und dem nachfolgenden Krieg „gelebt“ haben. Dabei werdet Ihr feststellen, 

daß eine sogenannte „Arbeits“-Ethik gelehrt wurde, weil sie für das Überleben notwendig war. In 

kleinen Städten halfen sich die Nachbarn gegenseitig, da gab es echte Bemühungen um eine 

„Gemeinschaft“, in der diejenigen, die körperlich dazu in der Lage waren, dem Ganzen dienten, um 

das Überleben zu sichern. Es gab damals einen Zusammenhalt, der mittlerweile verschwunden ist, weil 

die „EGOISTISCHEN“ Generationen programmiert wurden, die folgten. Dann geht mal zu Eurem lokalen 

Regierungssitz. Findet dort heraus, ob ein solches Programm jemals innerhalb der 

Sozialfürsorgeeinrichtungen überhaupt eingeführt wurde. Wenn ja, dann findet heraus, ob sie Euch zu 

„Forschungszwecken“ Zugang zu den Informationen geben. Damit habt Ihr dann erstmal eine 

Grundlage. 

Jetzt werdet Ihr bemerkt haben, daß ich nicht gesagt habe, Ihr sollt zu Eurer Regierung gehen, um 

Sozialmittel in Anspruch zu nehmen. WARUM WOHL? WEIL ES JETZT WIRKLICH AN DER ZEIT IST ZU 

VERSTEHEN, DASS IHR IN ALLER KÜRZE WAHRSCHEINLICH NICHT GENUG SOZIALGELDER FÜR ALLE 
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HABT, DIE ZUM BETTELN KOMMEN!! UND FÜR DIE, DIE IMMER NOCH ALS „QUERKOPF“ AUF IHREM 

ZAUN DER UNENTSCHIEDENHEIT SITZEN, DIE IMMER NOCH FEST IM JETZIGEN SYSTEM VERANKERT 

SIND, IHR WERDET EUCH ÜBER DEN „ANTRAG“ FÜR DIE ANWENDUNG VON „HILFE DURCH ARBEIT“ 

FÜR ANDERE KEINE GEDANKEN MEHR MACHEN MÜSSEN, DENN IHR WERDET DIEJENIGEN SEIN, DIE 

DANN VOLLER VERZWEIFLUNG UND HOFFNUNGSLOSIGKEIT AUF DEN STRASSEN SITZEN!!Meine 

Lieben, WIR von den HIMMLISCHEN HEERSCHAREN bereiten Euch auf eine Zeit vor, in der Ihr „andere 

Möglichkeiten“ anwenden müßt als die, die man Euch gelehrt hat. EUER SYSTEM UND EURE 

KULTURELLEN INSTITUTIONEN, WIE IHR SIE KENNT, ZERFALLEN ZU ASCHE UND WER AM ALTEN HÄNGT 

… „ZERFÄLLT“ DAMIT AUCH. Der Anti-Christ, der mittlerweile in beinahe jedem menschlichen „System“ 

auf Eurer Ebene seßhaft geworden ist, versucht, so viele wie möglich in die vermeintliche „hilflose“ 

Apathie und schlußendliche Hoffnungslosigkeit zu ziehen, damit Ihr Sklaven BLEIBT und DAMIT ins 

Nichts von ignoranter, unbewußter Dunkelheit fallt, während zur gleichen „Zeit“ GOTT ALLE 

ZURÜCKRUFT, DIE AUSERWÄHLT SIND ODER SICH DAFÜR ENTSCHIEDEN HABEN, SEINE WAHRHAFTEN 

GETREUEN ZU WERDEN! 

Wir möchten EUCH einmal fragen, welche Möglichkeiten IHR seht, die GESETZE GOTTES in diesem 

Konzept der WOHLFAHRT DURCH ARBEIT einzubringen? WIR BEGRÜSSEN ES, WENN IHR EURE IDEEN 

MIT UNSEREN ANDEREN LESERN DER „PHÖNIX-JOURNALE“ TEILT. Merkt Ihr was? Wir tun Euch keinen 

Gefallen, WENN WIR EUCH DAS DENKEN ABNEHMEN. HABT IHR IMMER NOCH NICHT GENUG DAVON, 

DASS IHR VON WELCHEN IM „MENSCHLICHEN“ GEWAND GESAGT BEKOMMT, WAS IHR DENKEN SOLLT 

UND WAS NICHT, WIE ES AKTUELL DER FALL IST?! IHR MÜSST ERWACHSEN WERDEN, CHELAS, ES IST 

DIE ZEIT DER REIFEPRÜFUNG/BEFREIUNG, ERINNERT IHR EUCH?!? DER GEIST DES GÖTTLICHEN 

WISSENS VERBLEIBT IN JEDEM VON EUCH, AUCH WENN IHR DEN WILLEN DES MENSCHLICHEN „ALTER 

EGO“ DORT DURCHSETZT, WO NUR DER GÖTTLICHE WILLE ZÄHLEN SOLLTE. DESHALB KANN MAN 

AUCH DAVON AUSGEHEN, DASS DIE ANTWORTEN IN JEDEM VON EUCH LIEGEN, DER DEM WILLEN 

GOTTES/ATONS EHRENHAFT UND HARMONISCH DIENEN MÖCHTE. BITTET GOTT/ATON IN EUCH, 

EUCH ZU ZEIGEN, WAS IHR DAZU BENÖTIGT, UM SEINEM WILLEN GERECHT DIENEN ZU KÖNNEN. Bittet 

und Ihr werdet Führung bei Euren Antworten bekommen. Und dann liegt es natürlich an EUCH, das 

auch zu TUN, wozu Ihr geführt werdet. So sei es. 

Wir möchten Euch aber auch sagen, daß die Befreiung aus der „Systemabhängigkeit“ das Erste ist, das 

Ihr TUN müßt. Wir können das nicht genug betonen! Entweder Ihr macht das jetzt, und zwar freiwillig, 

oder Ihr werdet dazu GEZWUNGEN werden, weil Ihr sonst unfähig sein werdet zu überleben, wenn das 

System zusammenbricht. Ihr braucht Euch über solche Dinge wie WOHLFAHRT DURCH ARBEIT keine 

Gedanken zu machen, WENN IHR NICHT BALD IN EURE SOUVERÄNITÄT UND EIGENVERANTWORTUNG 

kommt! Wir hoffen, daß wir Euch das ausführlich genug erklärt haben und daß die Ernsthaftigkeit Eurer 

Lage es jetzt erforderlich macht, SICH DARAUF VORZUBEREITEN, damit Ihr Euch in GOTTES LICHT UND 

DIENST erhalten könnt. 

NICHTSTUN, RENTENDASEIN UND DER ANTI-CHRIST 

Nun, da wir Eure Aufmerksamkeit geweckt haben, gehen wir mal zu dem Begriff NICHTSTUN, der wie 

folgt definiert ist: „1. Keine Anforderungen und Verpflichtungen mehr im Arbeitsleben. 2. Freie Zeit zur 

Erholung und Entspannung. Frei sein: 1. Frei von drängenden Verpflichtungen. 2. Nicht beschäftigt, 

keiner Arbeit nachgehen.“ Jetzt definieren wir IN RENTE SEIN: „Rückzug: 1. Weggehen oder sich 

zurückziehen aus privaten Gründen, um sich zu schützen oder sich zur Ruhe begeben. 2. Zu Bett gehen. 

3. Sich aus dem geschäftlichen oder öffentlichen Leben oder dem aktiven Dienst zurückziehen. 

Berentet sein: 1. Rückzug aus der Öffentlichkeit; Rückzug in die Einsamkeit oder die Abgeschiedenheit: 

ein zurückgezogenes Leben führen. 2. Zurückgezogen aus dem aktiven Dienst, dem Geschäfts- oder 

Büroleben usw.“. 
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Beide Begriffe beinhalten einen gewählten Zustand der NICHT-AKTIVITÄT gegenüber dem, was Ihr als 

Orientierung an ARBEIT oder PRODUKTION versteht. Jetzt gibt es natürlich verschiedene Wege, wie Ihr 

Eure „freie Zeit“ definiert und verbringt. Manche mögen sich für Spiele, wie zum Beispiel Bridge, oder 

Sportarten wie Baseball oder Golf entscheiden und auf diese Art ihre NICHT-produktive „Arbeitszeit“ 

verbringen. Das würde man „aktives“ Nichtstun nennen, da Ihr Euch entweder physisch und/oder 

mental „beschäftigt“, und das aus „Spaß“ oder zu Eurer „Freude“. Wieder Andere mögen ihre „Freizeit“ 

mit Fernsehen oder Kinogängen verbringen, werden ein Nickerchen machen oder in der Sonne liegen, 

was wir „passives“ Nichtstun nennen, da Ihr Unterhaltung oder Entspannung sucht, bei der Ihr nichts 

TUN müßt, außer unterhalten zu werden oder zu schlafen. Wer vom NICHTSTUN oder NICHTS-DENKEN 

abhängig ist, nennen wir „Freizeitlöwen“. [A.d.Ü.: Im Original steht hier: „Leisure Lizards“. No offense 

to the beauteous creatures called lizards, of course. Etwa: „Faul in der Sonne dösende Eidechsen“. Das 

soll aber kein Affront gegen die wunderschönen Tierchen namens Eidechsen sein.] 

Nun, wir sagen ja auch nicht, daß diese inaktiven Freizeitbeschäftigungen unbedingt etwas Schlechtes 

sind. Was wir aber herausstellen möchten ist, daß die Meisten von Euch ihr kreatives Potential durch 

eine Arbeit erstickt haben, die sie nicht schnell genug hinter sich bringen können, damit sie sich wieder 

in ihre maßlose Apathie und Vergnügungssucht stürzen können. Haben wir gesagt, daß es falsch ist, 

neben Eurer „Arbeit“ noch etwas anderes zu tun, oder Euch einfach auszuruhen, wenn Ihr müde und 

gestreßt seid? ÜBERHAUPT NICHT. Aber Ihr wurdet darauf programmiert, Euch DEM UNPRODUKTIVEN 

MÜSSIGGANG HINZUGEBEN, denn Einige von Euch haben sich einfach deshalb für eine unerfüllende 

Arbeit entschieden, weil sie GELD MACHEN WOLLTEN, so daß sie hoffentlich frühzeitig IN RENTE gehen 

und sich aus der sozialen PRODUKTIVITÄT hätten HERAUSNEHMEN können. Natürlich hat die „ELITE“ 

diese Art des NICHT-Denkens, des Müßiggangs und die Ausrichtung auf frühe Rente befeuert. Wer 

dann einmal in Rente geht, wird solche Dinge sagen wie: „ICH HABE hart gearbeitet, um jetzt die 

Freiheit für Spiele zu haben.“ Oder: „ICH HABE mir diese Rente verdient.“ Das ist alles gut und schön, 

meine Lieben, ABER WIE KÖNNT IHR weiterhin Golf spielen gehen und reisen, während Eure Welt unter 

Euren Füßen zerbröselt? „Spaß haben“ wurde zu einem großen amerikanischen Zeitvertreib. Das ist 

ein Geschäft mit einer MULTI-MILLIARDEN-DOLLAR-„ABLENKUNG“, die EUCH TRÄGE MACHT 

GEGENÜBER EURER ILLEGALEN UND VERRÄTERISCHEN REGIERUNGSPOLITIK, DIE EUCH KOMPLETT 

DAMIT BESCHÄFTIGT, VÖLLIG EGOISTISCH EUREM VERGNÜGEN NACHZUGEHEN UND SCHNELL 

EINZUSCHLAFEN, während man Euch langsam Eure Freiheit WEGNIMMT. Ihr, die Ihr JETZT damit 

beschäftigt seid, dem „Müßiggang“ zu frönen und auf Eure „Rente“ hinzuarbeiten, werdet ein ziemlich 

böses Erwachen erleben, wenn Eure VERFASSUNG NICHT MEHR DA und DIE NEUE WELTORDNUNG 

vollständig eingesetzt ist. Die einzige Arbeit, die Ihr (die, die körperlich überleben), noch tun werdet, 

wird Eurem blanken Überleben dienen, denn der ANTI-GOTT wird die Regierungen führen. Und die 

Begriffe „Freizeit“ und „Rente“ werden nur noch in Euren „Träumen“ zu finden sein, während Ihr Euch 

qualvoll nach Eurer Freiheit sehnt … aber sie wird verloren sein! Denkt darüber sorgfältig nach, meine 

Lieben! 

JETZT ist die Zeit, Euch Eure Freiheit zurückzuholen und sie unter EURER URSPRÜNGLICHEN 

VERFASSUNG zu verankern! Ihr habt jetzt keine Zeit mehr zum „Spielen“ und zur UNPRODUKTIVITÄT. 

EURE BRÜDER UND SCHWESTERN, DIE SICH BEREITS IM DIENST GOTTES UND DER MENSCHHEIT 

BEFINDEN, BENÖTIGEN EURE HILFE, UM DIE LAGE ZU VERÄNDERN, DIE EUCHJETZT HEIMSUCHT! WACH 

AUF, DU PENSIONIERTES VOLK AMERIKAS! EURE ENKEL BRAUCHEN EURE UNTERSTÜTZUNG, WENN SIE 

IHR LEBEN IN FREIHEIT VERBRINGEN WOLLEN! WERDET IHR IHNEN BEISTEHEN FÜR EINE ZUKUNFT IN 

GOTT? ODER werdet Ihr einfach nur Eure Augen verschließen, nur an EURE „verdiente“ Rentenzeit 

denken und Golf spielen gehen? GOTT/ATON erwartet eine Entscheidung von Euch! 

Wenn Ihr die Geschenke Gottes, die Er Euch in Eurem Inneren mitgegeben hat, um SEINEM WILLEN 

und Euren Brüdern zu dienen, alle ausgepackt habt, werdet Ihr das Wort „in Rente sein“ aus Eurem 
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Wortschatz streichen. MIT EUREM WUNSCH, GOTT ZU DIENEN, WERDET IHR ZUGANG ZU EUREM 

INNEREN KREATIVEN POTENTIAL erhalten. Dieser Dienst wird Euch ganz durchdringen und obwohl Ihr 

Euch Freizeit für die Zwiesprache mit Gott und die Freude an GOTTES Geschenken und Seiner 

Schöpfung nehmt, werdet Ihr Eure „Arbeit im Dienst“ FREUDIG wieder aufnehmen. Wir wissen von 

Einigen von Euch, die das einfach als Idealfall betrachten. Nun scheint es auch so zu sein, aber BEDENKT 

EINES: WENN Ihr Euer ganzes Wesen dem DIENST AN GOTT/ATON widmet, werdet Ihr nicht nur davon 

durchdrungen und erfüllt sein, sondern Ihr werdet ein verantwortungsvoller, ganz bewußter 

MITSCHÖPFER EINES GÖTTLICHEN LEBENS! Und das sind die TATSACHEN, meine Lieben. Ihr müßt Euch 

nur daran erinnern … und dann wird für Euch DAS LEBEN BEGINNEN. 

Noch ein Gedanke dazu. Viele werden am Anfang ihres „Dienstes“ überrascht oder unzufrieden mit 

dem sein, was Ihnen zu TUN gegeben wird. GOTT testet oftmals zuerst, WAS IHR BEREIT SEID FÜR 

EUREN DIENST ZU GEBEN. JEDE ARBEIT IN DER UNTERSTÜTZUNG DES GÖTTLICHEN WILLENS, ZUM 

BEISPIEL DIE VERBREITUNG DES WORTES, IST WICHTIG! Diejenigen, die das aus freien Stücken und 

willig machen, ohne Erwartungshaltung, sind wirklich gesegnet. Und Ihr, die Ihr die tägliche Arbeit 

VERRICHTET, die auch getan werden muß, ohne zu Murren, aber dabei eine „grünere“ Weide suchen, 

sind noch mehr gesegnet. Aber Ihr, denen eine Aufgabe gegeben wird, die Ihr eher „widerwillig“ 

ausführt, bis etwas „BESSERES“ vorbeikommt, solltet Euch sehr tiefgründige Gedanken darüber 

machen, WESSEN WILLEN IHR EIGENTLICH DIENT. Wir schlagen Euch vor, dem, WAS EUER INNERER 

GOTT FÜR EUCH ENTFALTET, KEINE Begrenzungen aufzuerlegen. IHR MÜSST EHRENHAFT UND MIT 

UNVERSEHRTHEIT UND EINIGKEIT AUF EUREN EIGENEN FÜSSEN STEHEN, um die belanglosen Spielchen 

und scheinheiligen Aktionen ZUM ENDE ZU BRINGEN … ODER IHR WERDET EUCH SELBST AUS DEM 

DIENST GOTTES HERAUS KATAPULTIEREN UND DAMIT AUCH AUS GOTTES KÖNIGREICH! So sei es.  

Mögen Euch diese Worte Klarheit und Verständnis über die WAHRHEIT bringen, Ihr lieben Chelas, auf 

daß Ihr WEISHEIT UND WISSEN erlangt, das EURE GESCHENKE GOTTES FÜR DIE MENSCHHEIT SIND. 

WIR WERDEN EUCH DAFÜR EHREN UND GOTT SEGNE JEDEN VON EUCH! Ich danke Dir, Du kostbare 

Druthea, für Deinen Dienst. Gott hält Dich sicher unter SEINEN Schwingen von LIEBE UND WAHRHEIT 

UND SCHUTZ. Wir sind Sananda, Lord Michael und St. Germain, EURE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, 

die in GOTTES/ATONS NAMEN UND IM NAMEN DER SCHÖPFUNG gesandt wurden. Salu. 

 

 

 

Um über ähnliche und weitere interessante Themen diskutieren, schreiben, helfen und veröffentlichen 

zu können, besuchen sie www.beyondthematrix.io. 
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